## 107 學年度畢業滿一年畢業生流向調查報告

## 目 錄

— <b>、</b>	107 學年度畢業滿一年畢業生流向填答率	1
_ `	107 學年度畢業滿一年畢業生流向	4
三、	107 學年度畢業滿一年畢業生全職工作者之任職機構	7
四、	107 學年度畢業滿一年畢業生全職工作者之職業類型	. 10
五、	107 學年度畢業滿一年畢業生畢業後花了多久時間找到第一份工作	. 13
六、	107 學年度畢業滿一年畢業生全職工作平均每月收入	. 15
七、	107 學年度畢業滿一年畢業生認為所具備的專業能力與工作所要求的相符程度	. 16
八、	107 學年度畢業滿一年畢業生目前的工作內容,是否需要具備專業證照	. 18
九、	107 學年度畢業滿一年畢業生對目前工作的整體滿意度	. 20
+、	107 學年度畢業滿一年畢業生工作內容與原就讀系所之專業訓練課程相符程度	. 22
+- \	107 學年度畢業滿一年畢業生認為在校教育是否足夠讓其在工作上有好的表現	. 24
+= \	107 學年度畢業滿一年畢業生認為那些學習經驗對目前的工作有所幫助	. 26
十三、	107 學年度畢業滿一年全職工作畢業生是否為了工作或自我生涯發展有進修或考	<u> </u>
	試,以提升自我專業能力?	. 29
十四、	107 學年度畢業滿一年畢業生為提升自我專業能力從事進修或考試的狀況	. 31
十五、	107 學年度畢業滿一年畢業生認為哪些參與過的職涯活動或就業服務有幫助	. 35
十六、	107 學年度畢業滿一年畢業生認為除了教授專業知識外,應加強學生哪些能力才	能
	做好工作?	. 38
十七、	107 學年度畢業滿一年畢業生對就學期間感受到的教育品質滿意度	. 42
	1. 學校提供良好的專業理論課程	. 42
	2. 系(所)上的課程能符合工作所需	. 44
	3. 學校提供良好的專業師資	. 46
	4. 教師熱心關懷學生,並願意瞭解學生的興趣與需求	. 49
	5. 學校提供豐富的圖書資源	. 51
	6. 學校提供良好的教學設備	. 53
	7. 學校提供充分的生活與課業輔導	. 55
	8. 學校提供良好的行政服務	. 58
十八、	107 學年度畢業滿一年畢業生對就讀系所的滿意度	. 61
十九、	107 學年度畢業滿一年畢業生對學校的整理滿意度	. 64

#### 一、 107 學年度畢業滿一年畢業生流向填答率

學	士班		
系所	填答人數	畢業生人數	填答率
二年制呼吸治療學系在職專班	8	13	61.5%
二年制護理學系在職專班	12	12	100.0%
口腔衛生學系	8	10	80.0%
中國藥學暨中藥資源學系	36	37	97.3%
中醫學系乙組	50	65	76.9%
中醫學系甲組	41	52	78.8%
公共衛生學系	37	42	88.1%
牙醫學系	50	57	87.7%
生物科技學系	45	51	88.2%
生物醫學影像暨放射科學學系	49	51	96.1%
物理治療學系	48	58	82.8%
健康風險管理學系	22	22	100.0%
運動醫學系	39	44	88.6%
學士後中醫學系	79	100	79.0%
營養學系	52	67	77.6%
職業安全與衛生學系	34	41	82.9%
醫務管理學系	31	32	96.9%
醫學系	180	246	73.2%
醫學檢驗生物技術學系	54	54	100.0%
藥用化妝品學系	44	44	100.0%
藥學系	170	237	71.7%
護理學系	53	65	81.5%
學士班 合計	1,142	1,400	81.6%
碩	士班		
<b>系</b> 所	填答人數	畢業生人數	填答率
中西醫結合研究所碩士班	4	6	66.7%
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	3	5	60.0%
中醫學系碩士班	5	7	71.4%
中獸醫碩士學位學程	1	1	100.0%

公共衛生學系碩士班	12	12	100.0%
牙醫學系碩士班	1	1	100.0%
生物科技學系碩士班	8	8	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程	3	3	100.0%
生物醫學研究所碩士班	27	28	96.4%
生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	6	6	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班	5	5	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程	1	4	25.0%
針灸研究所碩士班	5	6	83.3%
基礎醫學研究所碩士班	1	1	100.0%
製藥碩士學位學程	4	5	80.0%
營養學系碩士班	15	20	75.0%
職業安全與衛生學系碩士在職專班	4	4	100.0%
職業安全與衛生學系碩士班	4	7	57.1%
醫務管理學系碩士在職專班	12	15	80.0%
醫務管理學系碩士班	19	19	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班	9	9	100.0%
藥用化妝品學系碩士班	9	10	90.0%
藥學系碩士班	11	14	78.6%
護理學系碩士班	10	11	90.9%
碩士班 合計	179	207	86.5%
博	士班		
系所	填答人數	畢業生人數	填答率
中西醫結合研究所博士班	0	1	0.0%
中國藥學暨中藥資源學系博士班	3	4	75.0%
中醫學系博士班	8	8	100.0%
公共衛生學系博士班	3	3	100.0%
生物科技學系博士班	1	1	100.0%
老化醫學博士學位學程	2	2	100.0%
針灸研究所博士班	0	1	0.0%
基礎醫學研究所博士班	4	5	80.0%
營養學系博士班	2	2	100.0%
癌症生物與藥物研發博士學位學程	3	3	100.0%

臨床醫學研究所博士班	8	9	88.9%
轉譯醫學博士學位學程	1	1	100.0%
藥學系博士班	5	6	83.3%
博士班 合計	40	46	87.0%
總計	1,361	1,653	82.3%

◆ 107學年度畢業生人數為 1,676 人·調查人數為 1,653 名·其中公共衛生國際碩士學位學程 3 名、牙醫學系碩士班 2 名、生物科技學系碩士班 3 名、生物醫學影像暨放射科學學系 1 名、物理治療學系復健科學碩士班 1 名、國際針灸碩士學位學程 1 名、國際生物醫學碩士學位學程 7 名、護理學系碩士班 5 名、總計 23 名外籍生未列入調查。

### 二、 107 學年度畢業滿一年畢業生流向

			學士班								
流向	全職	兼職	進修中	準備	服役或	家管	尋找	其它	總計		
系所	工机	AK 49%	進修士	考試	服役中	<b>水</b> 巨	工作中	ౣ	ino a i		
二年制呼吸治療學系在職專班	75.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	25.0%	0.0%	100.0%		
二年制護理學系在職專班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%		
口腔衛生學系	12.5%	12.5%	50.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%		
中國藥學暨中藥資源學系	30.6%	2.8%	33.3%	30.6%	0.0%	0.0%	2.8%	0.0%	100.0%		
護理學系	92.5%	0.0%	3.8%	1.9%	0.0%	0.0%	0.0%	1.9%	100.0%		
中醫學系乙組	88.0%	0.0%	0.0%	0.0%	4.0%	0.0%	4.0%	4.0%	100.0%		
中醫學系甲組	90.2%	0.0%	0.0%	2.4%	7.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%		
公共衛生學系	32.4%	2.7%	45.9%	18.9%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%		
牙醫學系	88.0%	4.0%	0.0%	2.0%	4.0%	2.0%	0.0%	0.0%	100.0%		
生物科技學系	20.0%	11.1%	44.4%	11.1%	2.2%	0.0%	0.0%	11.1%	100.0%		
生物醫學影像暨放射科學學系	53.1%	0.0%	30.6%	12.2%	2.0%	0.0%	0.0%	2.0%	100.0%		
物理治療學系	64.6%	2.1%	14.6%	8.3%	0.0%	0.0%	4.2%	6.3%	100.0%		
健康風險管理學系	36.4%	0.0%	40.9%	4.5%	18.2%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%		
運動醫學系	59.0%	2.6%	23.1%	15.4%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%		
學士後中醫學系	96.2%	1.3%	0.0%	1.3%	0.0%	1.3%	0.0%	0.0%	100.0%		
營養學系	57.7%	3.8%	25.0%	11.5%	0.0%	0.0%	1.9%	0.0%	100.0%		
職業安全與衛生學系	29.4%	2.9%	61.8%	5.9%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%		
醫務管理學系	29.0%	6.5%	48.4%	9.7%	0.0%	0.0%	3.2%	3.2%	100.0%		
醫學系	85.6%	0.6%	0.6%	8.3%	3.3%	0.6%	0.0%	1.1%	100.0%		
醫學檢驗生物技術學系	35.2%	1.9%	40.7%	16.7%	1.9%	1.9%	1.9%	0.0%	100.0%		
藥用化妝品學系	45.5%	2.3%	34.1%	6.8%	0.0%	2.3%	4.5%	4.5%	100.0%		
藥學系	64.1%	2.4%	12.4%	15.3%	1.2%	0.0%	2.9%	1.8%	100.0%		
學士班 合計	64.8%	2.2%	17.8%	9.6%	1.9%	0.4%	1.5%	1.8%	100.0%		
碩士班											
流向 系所	全職	兼職	進修中	準備 考試	服役或 服役中	家管	尋找 工作中	其它	總計		
中西醫結合研究所碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%		
藥學系碩士班	72.7%	9.1%	9.1%	0.0%	9.1%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%		
護理學系碩士班	90.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	10.0%	0.0%	0.0%	100.0%		
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%		

中部醫碩士學位學程 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.00 公共衛生學系碩士班 83.3% 8.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.00 分類學系碩士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.										
安藤學系碩士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.09 10	中醫學系碩士班	80.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	20.0%	100.0%
野醫學系領土班         100.0%         0.0%         0.0%         0.0%         0.0%         0.0%         0.0%         0.0%         10.00           生物科技學系領土班         62.5%         1.2.5%         0.0%         25.0%         0.0%         0.0%         0.0%         0.0%         10.00	中獸醫碩士學位學程	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系碩士班 62.5% 12.5% 0.0% 25.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 10.00 生物醫學工程碩士學位學程 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.	公共衛生學系碩士班	83.3%	8.3%	0.0%	0.0%	8.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0	牙醫學系碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學研究所碩士班 70.4% 0.0% 25.9% 0.0% 3.7% 0.0% 0.0% 100.00 生物醫學影像醫放射科學學系碩士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.	生物科技學系碩士班	62.5%	12.5%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學影像智放射科學學系積土班	生物醫學工程碩士學位學程	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班 80.0% 20.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0%	生物醫學研究所碩士班	70.4%	0.0%	25.9%	0.0%	3.7%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.	生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
針灸研究所碩士班       60.0%       0.0%       20.0%       0.0%       20.0%       0.0%       0.0%       100.09         基礎醫學研究所碩士班       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.09         營養學系碩士學位學程       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.09         營養學系碩士班       80.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.09         職業安全與衛生學系碩士班       100.0%       0.0%	物理治療學系復健科學碩士班	80.0%	20.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所碩士班   100.0%   0.0%   0.0%   0.0%   0.0%   0.0%   0.0%   0.0%   100.09     製藥碩士學位學程   100.0%   0.0%   0.0%   0.0%   0.0%   0.0%   0.0%   0.0%   100.09	食品暨藥物安全碩士學位學程	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
製藥碩士學位學程 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.09	針灸研究所碩士班	60.0%	0.0%	0.0%	20.0%	0.0%	20.0%	0.0%	0.0%	100.0%
	基礎醫學研究所碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衞生學系碩士在職專班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.09 100	製藥碩士學位學程	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衞生學系碩士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.09	營養學系碩士班	80.0%	0.0%	13.3%	0.0%	0.0%	0.0%	6.7%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士在職專班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.09	職業安全與衛生學系碩士在職專班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士班 89.5% 0.0% 0.0% 5.3% 0.0% 0.0% 5.3% 0.0% 100.09   醫學檢驗生物技術學系碩士班 88.9% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% 0.0% 100.09   藥用化妝品學系碩士班 88.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% 100.09   種士班 合計 84.4% 2.2% 5.6% 2.2% 2.2% 1.1% 1.7% 0.6% 100.09	職業安全與衛生學系碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班 88.9% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% 0.0% 100.09	醫務管理學系碩士在職專班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系碩士班       88.9%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       11.1%       0.0%       100.09         碩士班合計       84.4%       2.2%       5.6%       2.2%       2.2%       1.1%       1.7%       0.6%       100.09         博士班         東所       華備考 服役或 服役中       事找 工作中       其它 總計 工作中         中國藥學暨中藥資源學系博士班       100.0%       <	醫務管理學系碩士班	89.5%	0.0%	0.0%	5.3%	0.0%	0.0%	5.3%	0.0%	100.0%
預士班 合計   84.4%   2.2%   5.6%   2.2%   2.2%   1.1%   1.7%   0.6%   100.09   100.0	醫學檢驗生物技術學系碩士班	88.9%	0.0%	0.0%	0.0%	11.1%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
済向 系所         全職         兼職         進修中 記         準備考 記 記         服役或 服役中         尋找 工作中         其它         總計           中國藥學暨中藥資源學系博士班         100.0%         0.0%	藥用化妝品學系碩士班	88.9%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	11.1%	0.0%	100.0%
余所         全職         兼職         進修中         準備考 服役或 服役中         家管 取役或 取役中         尋找 工作中         其它 總計           中國藥學暨中藥資源學系博士班         100.0%         0.0%         0.0%         0.0%         0.0%         0.0%         0.0%         0.0%         0.0%         0.0%         0.0%         0.0%         0.0%         0.0%         0.0%         0.0%         100.0%         100.0%         100.0%         0.0%	碩士班 合計	84.4%	2.2%	5.6%	2.2%	2.2%	1.1%	1.7%	0.6%	100.0%
条所       全職       兼職       進修中       試       服役中       家管       工作中       其它       總計         中國藥學暨中藥資源學系博士班       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%       100.0%         中醫學系博士班       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%       100.0%         生物科技學系博士班       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         基礎醫學研究所博士班       100.0%       0.0%				博士班						
新所 中國藥學暨中藥資源學系博士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.09 中醫學系博士班 87.5% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 12.5% 100.09 公共衛生學系博士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.09 生物科技學系博士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.09 老化醫學博士學位學程 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.09 基礎醫學研究所博士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.09 營養學系博士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.		全職	兼職	進修中			家管		其它	總計
中醫學系博士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 12.5% 100.0% 公共衛生學系博士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 生物科技學系博士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.										
公共衛生學系博士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 生物科技學系博士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.									0.0%	100.0%
生物科技學系博士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 2.0醫學博士學位學程 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 基礎醫學研究所博士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.										100.0%
老化醫學博士學位學程 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 基礎醫學研究所博士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 營養學系博士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 癌症生物與藥物研發博士學位學程 66.7% 0.0% 0.0% 33.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 臨床醫學研究所博士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0%					0.0%				0.0%	100.0%
基礎醫學研究所博士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0%										100.0%
營養學系博士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 癌症生物與藥物研發博士學位學程 66.7% 0.0% 0.0% 33.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 臨床醫學研究所博士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0%		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
癌症生物與藥物研發博士學位學程 66.7% 0.0% 0.0% 33.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 臨床醫學研究所博士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0%		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
臨床醫學研究所博士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0%		100.0%	0.0%	0.0%		0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
		66.7%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
轉譯醫學博士學位學程   100.0%   0.0%   0.0%   0.0%   0.0%   0.0%   0.0%   0.0%   100.0%		100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
	轉譯醫學博士學位學程	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%

藥學系博士班	80.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	20.0%	100.0%
博士班 合計	92.5%	0.0%	0.0%	2.5%	0.0%	0.0%	0.0%	5.0%	100.0%
總計	68.2%	2.1%	15.7%	8.4%	1.9%	0.5%	1.5%	1.7%	100.0%

### 三、 107 學年度畢業滿一年畢業生全職工作者之任職機構

		į	學士班					
系所	企業	政府部門 (含職業軍人)	學校	非營利 機構	創業	自由 工作者	其它	總計
二年制呼吸治療學系在職專班	33.3%	0.0%	0.0%	66.7%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
二年制護理學系在職專班	50.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
口腔衛生學系	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系	45.5%	9.1%	18.2%	27.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系乙組	90.9%	0.0%	0.0%	9.1%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系甲組	81.1%	0.0%	0.0%	18.9%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系	41.7%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	8.3%	100.0%
牙醫學系	47.7%	4.5%	0.0%	45.5%	0.0%	0.0%	2.3%	100.0%
生物科技學系	44.4%	22.2%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系	15.4%	3.8%	0.0%	76.9%	0.0%	3.8%	0.0%	100.0%
物理治療學系	54.8%	6.5%	6.5%	32.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
健康風險管理學系	87.5%	0.0%	12.5%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
運動醫學系	52.2%	13.0%	8.7%	4.3%	4.3%	17.4%	0.0%	100.0%
學士後中醫學系	75.0%	2.6%	0.0%	22.4%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
營養學系	80.0%	6.7%	0.0%	10.0%	3.3%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系	80.0%	10.0%	10.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系	77.8%	11.1%	0.0%	11.1%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫學系	69.5%	1.3%	0.6%	27.3%	0.0%	0.0%	1.3%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	57.9%	5.3%	0.0%	36.8%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系	80.0%	5.0%	0.0%	5.0%	0.0%	0.0%	10.0%	100.0%
藥學系	71.6%	1.8%	2.8%	23.9%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
護理學系	51.0%	6.1%	0.0%	40.8%	0.0%	0.0%	2.0%	100.0%
學士班 合計	65.8%	4.3%	2.0%	25.9%	0.3%	0.7%	0.9%	100.0%
	_		碩士班	_				
<u></u> 系所	企業	政府部門 (含職業軍人)	學校	非營利 機構	創業	自由 工作者	其它	總計
中西醫結合研究所碩士班	50.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	66.7%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系碩士班	75.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中獸醫碩士學位學程	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系碩士班	50.0%	10.0%	10.0%	30.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%

牙醫學系碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系碩士班	60.0%	20.0%	0.0%	20.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學研究所碩士班	36.8%	0.0%	15.8%	47.4%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	16.7%	16.7%	16.7%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班	25.0%	25.0%	25.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
針灸研究所碩士班	66.7%	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
製藥碩士學位學程	75.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	25.0%	100.0%
營養學系碩士班	58.3%	0.0%	16.7%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士在職專								
班	50.0%	0.0%	0.0%	25.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士在職專班	25.0%	8.3%	0.0%	66.7%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士班	29.4%	11.8%	5.9%	47.1%	5.9%	0.0%	0.0%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班	50.0%	0.0%	25.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系碩士班	62.5%	0.0%	37.5%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥學系碩士班	87.5%	12.5%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
護理學系碩士班	22.2%	0.0%	33.3%	44.4%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
碩士班 合計	48.3%	6.6%	12.6%	29.8%	2.0%	0.0%	0.7%	100.0%
	T	T.	博士班					
<b>系</b> 所	企業	政府部門 (含職業軍人)	學校	非營利 機構	創業	自由 工作者	其它	總計
中國藥學暨中藥資源學系博士班	66.7%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系博士班	57.1%	28.6%	0.0%	14.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系博士班	66.7%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系博士班	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
老化醫學博士學位學程	50.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所博士班	50.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
營養學系博士班	50.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
癌症生物與藥物研發博士學位學								
程	50.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
臨床醫學研究所博士班	37.5%	0.0%	12.5%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
轉譯醫學博士學位學程	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥學系博士班	25.0%	0.0%	50.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%

博士班 合計	45.9%	5.4%	21.6%	27.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
總計	62.2%	4.7%	4.5%	26.6%	0.5%	0.5%	0.9%	100.0%

#### 四、 107 學年度畢業滿一年畢業生全職工作者之職業類型

	學士班																
系所		律與公共		休閒與觀 光旅遊類	行銷與銷 售類	物流運輸類	金融財務	建築營造	政府公共			教育與訓練類	資訊科技 類	製造類	醫療保健類	藝文與影 音傳播類	總計
二年制呼吸治療學系在職專班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	16.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	83.3%	0.0%	100.0%
二年制護理學系在職專班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%
口腔衛生學系	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	36.4%	0.0%	0.0%	0.0%	18.2%	45.5%	0.0%	100.0%
中醫學系乙組	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%
中醫學系甲組	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系	0.0%	0.0%	8.3%	0.0%	8.3%	0.0%	0.0%	0.0%	8.3%	8.3%	8.3%	8.3%	0.0%	8.3%	33.3%	8.3%	100.0%
牙醫學系	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系	0.0%	0.0%	11.1%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	11.1%	0.0%	22.2%	0.0%	0.0%	0.0%	22.2%	33.3%	0.0%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	3.8%	0.0%	0.0%	3.8%	0.0%	0.0%	92.3%	0.0%	100.0%
物理治療學系	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	3.2%	0.0%	0.0%	0.0%	96.8%	0.0%	100.0%
健康風險管理學系	12.5%	0.0%	12.5%	12.5%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	12.5%	50.0%	0.0%	100.0%
運動醫學系	0.0%	0.0%	4.3%	4.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	13.0%	0.0%	0.0%	4.3%	4.3%	0.0%	65.2%	4.3%	100.0%
學士後中醫學系	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%
營養學系	0.0%	0.0%	3.3%	6.7%	13.3%	0.0%	3.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	3.3%	0.0%	10.0%	60.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	10.0%	0.0%	20.0%	20.0%	10.0%	10.0%	0.0%	10.0%	0.0%	20.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系	0.0%	0.0%	11.1%	0.0%	11.1%	0.0%	11.1%	0.0%	11.1%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	11.1%	44.4%	0.0%	100.0%
醫學系	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.6%	0.6%	0.0%	0.0%	98.7%	0.0%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	5.3%	0.0%	0.0%	5.3%	0.0%	89.5%	0.0%	100.0%

藥用化妝品學系	5.0%	5.0%	5.0%	0.0%	30.0%	5.0%	0.0%	0.0%	0.0%	10.0%	0.0%	5.0%	0.0%	10.0%	25.0%	0.0%	100.0%
藥學系	0.0%	0.0%	0.9%	0.0%	3.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.9%	0.9%	0.0%	1.8%	0.0%	0.0%	91.7%	0.0%	100.0%
護理學系	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%
學士班 合計	0.3%	0.1%	1.1%	0.5%	2.3%	0.1%	0.5%	0.5%	1.1%	1.6%	0.4%	1.2%	0.3%	1.9%	87.7%	0.3%	100.0%
							碩=	上班									
系所		司法、法 律與公共 安全類		休閒與觀 光旅遊類	行銷與銷 售類	物流運輸 類	金融財務	建築營造類		科學、技 術、工 程、數學 類	個人及社	教育與訓練類	資訊科技 類	製造類		藝文與影 音傳播類	總計
中西醫結合研究所碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	66.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	100.0%
中醫學系碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	75.0%	0.0%	100.0%
中獸醫碩士學位學程	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%
牙醫學系碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	20.0%	0.0%	0.0%	0.0%	20.0%	60.0%	0.0%	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	66.7%	0.0%	100.0%
生物醫學研究所碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	15.8%	0.0%	0.0%	0.0%	10.5%	73.7%	0.0%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	16.7%	0.0%	83.3%	0.0%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	75.0%	0.0%	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
針灸研究所碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
製藥碩士學位學程	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	75.0%	0.0%	100.0%
營養學系碩士班	16.7%	0.0%	8.3%	8.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	16.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	41.7%	8.3%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士在職專班	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	75.0%	0.0%	100.0%

職業安全與衛生學系碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	50.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士在職專班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士班	0.0%	0.0%	11.8%	0.0%	5.9%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	11.8%	0.0%	64.7%	5.9%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	12.5%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	12.5%	0.0%	12.5%	0.0%	0.0%	62.5%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	12.5%	12.5%	0.0%	0.0%	0.0%	37.5%	0.0%	0.0%	0.0%	12.5%	25.0%	0.0%	100.0%
藥學系碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%
護理學系碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	66.7%	0.0%	100.0%
碩士班 合計	2.0%	0.0%	2.0%	0.7%	2.0%	0.7%	0.7%	0.0%	0.0%	10.6%	0.0%	3.3%	2.0%	4.0%	70.9%	1.3%	100.0%
博士班																	
	天然資	司法、法								科學、技							
a cr			企業經營	休閒與觀	行銷與銷	物流運輸	金融財務	建築營造	政府公共	術、工	個人及社	教育與訓	資訊科技	生儿 计 坐工	醫療保健	藝文與影	/歯 主
<u>系</u> 所		律與公共	管理類	光旅遊類	售類	類	類	類	事務類	程、數學	會服務類	練類	類	製造類	類	音傳播類	總計
	與農業類	安全類								類							
—————————————————————————————————————	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	66.7%	0.0%	100.0%
中醫學系博士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	14.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	85.7%	0.0%	100.0%
公共衛生學系博士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	66.7%	0.0%	100.0%
生物科技學系博士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
老化醫學博士學位學程	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所博士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	75.0%	0.0%	100.0%
營養學系博士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	100.0%
癌症生物與藥物研發博士學位學程	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	100.0%
臨床醫學研究所博士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	75.0%	0.0%	100.0%
轉譯醫學博士學位學程	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%
藥學系博士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	25.0%	0.0%	100.0%
博士班 合計	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	2.7%	21.6%	0.0%	5.4%	0.0%	2.7%	67.6%	0.0%	100.0%
總計	0.5%	0.1%	1.2%	0.5%	2.2%	0.2%	0.5%	0.4%	1.0%	3.9%	0.3%	1.7%	0.5%	2.3%	84.2%	0.4%	100.0%

### 五、 107 學年度畢業滿一年畢業生畢業後花了多久時間找到第一份工作

		學	士班					
3. CT	1個	1-2	2-3	3-4	4-6	6 個月	畢業前已有	/歯≐⊥
系所 	月內	個月	個月	個月	個月	以上	專職工作	總計
二年制呼吸治療學系在職專班	16.7%	16.7%	0.0%	33.3%	16.7%	16.7%	0.0%	100.0%
二年制護理學系在職專班	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	66.7%	100.0%
口腔衛生學系	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系	45.5%	36.4%	18.2%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系乙組	52.3%	4.5%	6.8%	6.8%	13.6%	0.0%	15.9%	100.0%
中醫學系甲組	73.0%	5.4%	2.7%	0.0%	0.0%	5.4%	13.5%	100.0%
公共衛生學系	25.0%	25.0%	16.7%	16.7%	8.3%	8.3%	0.0%	100.0%
牙醫學系	59.1%	11.4%	2.3%	0.0%	4.5%	2.3%	20.5%	100.0%
生物科技學系	22.2%	33.3%	22.2%	0.0%	22.2%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系	3.8%	11.5%	11.5%	26.9%	26.9%	19.2%	0.0%	100.0%
物理治療學系	51.6%	25.8%	6.5%	9.7%	3.2%	0.0%	3.2%	100.0%
健康風險管理學系	37.5%	50.0%	12.5%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
運動醫學系	39.1%	21.7%	8.7%	0.0%	13.0%	0.0%	17.4%	100.0%
學士後中醫學系	34.2%	17.1%	3.9%	5.3%	5.3%	1.3%	32.9%	100.0%
營養學系	36.7%	13.3%	10.0%	6.7%	16.7%	13.3%	3.3%	100.0%
職業安全與衛生學系	50.0%	0.0%	0.0%	10.0%	10.0%	30.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系	33.3%	22.2%	11.1%	11.1%	0.0%	22.2%	0.0%	100.0%
醫學系	77.3%	5.8%	0.6%	0.6%	3.2%	3.2%	9.1%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	15.8%	42.1%	21.1%	15.8%	0.0%	5.3%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系	45.0%	10.0%	10.0%	15.0%	5.0%	5.0%	10.0%	100.0%
藥學系	31.2%	18.3%	16.5%	7.3%	14.7%	10.1%	1.8%	100.0%
護理學系	79.6%	6.1%	4.1%	4.1%	0.0%	2.0%	4.1%	100.0%
學士班 合計	49.9%	13.8%	7.2%	5.7%	7.4%	5.3%	10.8%	100.0%
		碩	士班					
<b>系</b> 所	1個	1-2	2-3	3-4	4-6	6 個月	畢業前已有	幺囪 ≘十
<b>ホ</b> ロ	月內	個月	個月	個月	個月	以上	專職工作	總計
中西醫結合研究所碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	33.3%	100.0%
中醫學系碩士班	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	75.0%	100.0%
中獸醫碩士學位學程	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	100.0%
公共衛生學系碩士班	30.0%	40.0%	0.0%	0.0%	10.0%	10.0%	10.0%	100.0%

牙醫學系碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	100.0%
生物科技學系碩士班	40.0%	0.0%	20.0%	0.0%	20.0%	0.0%	20.0%	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程	33.3%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	100.0%
生物醫學研究所碩士班	36.8%	5.3%	10.5%	0.0%	5.3%	15.8%	26.3%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	0.0%	16.7%	16.7%	16.7%	16.7%	16.7%	16.7%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班	25.0%	25.0%	0.0%	0.0%	25.0%	0.0%	25.0%	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
針灸研究所碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	100.0%
基礎醫學研究所碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
製藥碩士學位學程	50.0%	0.0%	25.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
營養學系碩士班	58.3%	25.0%	16.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士在職專班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士班	50.0%	25.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士在職專班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	100.0%
醫務管理學系碩士班	52.9%	29.4%	5.9%	0.0%	0.0%	5.9%	5.9%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班	37.5%	25.0%	25.0%	0.0%	12.5%	0.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系碩士班	50.0%	12.5%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	12.5%	100.0%
藥學系碩士班	50.0%	12.5%	0.0%	12.5%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
護理學系碩士班	44.4%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	55.6%	100.0%
碩士班 合計	34.4%	14.6%	8.6%	1.3%	6.6%	4.0%	30.5%	100.0%
		博	士班					
<b>系</b> 所	1個	1-2	2-3	3-4	4-6	6 個月	畢業前已有	總計
<b>ボ</b> 川	月內	個月	個月	個月	個月	以上	專職工作	हिल्ला वि
中國藥學暨中藥資源學系博士班	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	66.7%	100.0%
中醫學系博士班	28.6%	0.0%	0.0%	0.0%	14.3%	14.3%	42.9%	100.0%
公共衛生學系博士班	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	66.7%	100.0%
生物科技學系博士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
老化醫學博士學位學程	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	100.0%
基礎醫學研究所博士班	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	75.0%	100.0%
營養學系博士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
癌症生物與藥物研發博士學位學程	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	100.0%
臨床醫學研究所博士班	12.5%	12.5%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	75.0%	100.0%
轉譯醫學博士學位學程	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	100.0%
藥學系博士班	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	100.0%
博士班 合計	24.3%	8.1%	2.7%	0.0%	2.7%	2.7%	59.5%	100.0%
總計								

#### 六、 107 學年度畢業滿一年畢業生全職工作平均每月收入

學制別	學士班	碩士班	博士班	總計
<b>薪資範圍</b> 約新臺幣 22,000 元以下	0.8%	2.0%	0.0%	1.0%
約新臺幣 22,000 元 元至 25,000 元	1.1%	0.7%	0.0%	1.0%
約新臺幣 25,001 元至 28,000 元	2.4%	0.7%	0.0%	2.0%
約新臺幣 28,001 元至 31,000 元	3.5%	4.0%	0.0%	3.4%
約新臺幣 31,001 元至 34,000 元	5.0%	8.6%	0.0%	5.4%
約新臺幣 34,001 元至 37,000 元	4.3%	19.9%	8.1%	7.0%
約新臺幣 37,001 元至 40,000 元	6.6%	16.6%		
·			0.0%	8.0%
約新臺幣 40,001 元至 43,000 元	5.0%	6.0%	2.7%	5.1%
約新臺幣 43,001 元至 46,000 元	2.8%	4.6%	0.0%	3.0%
約新臺幣 46,001 元至 49,000 元	3.6%	3.3%	2.7%	3.6%
約新臺幣 49,001 元至 52,000 元	3.9%	6.0%	8.1%	4.4%
約新臺幣 52,001 元至 55,000 元	8.0%	5.3%	8.1%	7.5%
約新臺幣 55,001 元至 60,000 元	7.6%	3.3%	5.4%	6.8%
約新臺幣 60,001 元至 65,000 元	6.1%	3.3%	2.7%	5.5%
約新臺幣 65,001 元至 70,000 元	6.4%	0.0%	2.7%	5.2%
約新臺幣 70,001 元至 75,000 元	5.4%	1.3%	0.0%	4.5%
約新臺幣 75,001 元至 80,000 元	3.6%	2.0%	0.0%	3.2%
約新臺幣 80,001 元至 85,000 元	4.7%	2.0%	5.4%	4.3%
約新臺幣 85,001 元至 90,000 元	4.7%	1.3%	2.7%	4.1%
約新臺幣 90,001 元至 95,000 元	4.2%	0.0%	2.7%	3.4%
約新臺幣 95,001 元至 100,000 元	3.8%	0.7%	0.0%	3.1%
約新臺幣 100,001 元至 110,000 元	3.5%	0.0%	0.0%	2.8%
約新臺幣 110,001 元至 120,000 元	1.2%	1.3%	0.0%	1.2%
約新臺幣 120,001 元至 130,000 元	0.4%	0.0%	0.0%	0.3%
約新臺幣 130,001 元至 140,000 元	0.5%	0.0%	0.0%	0.4%
約新臺幣 140,001 元至 150,000 元	0.3%	1.3%	2.7%	0.5%
約新臺幣 150,001 元至 170,000 元	0.3%	0.0%	0.0%	0.2%
約新臺幣 170,001 元至 190,000 元	0.0%	0.7%	5.4%	0.3%
約新臺幣 190,001 元至 210,000 元	0.0%	0.7%	8.1%	0.4%
約新臺幣 210,001 元以上	0.1%	4.6%	32.4%	2.2%
總計	100.0%	100.0%	100.0%	100.0%

## 七、 107 學年度畢業滿一年畢業生認為所具備的專業能力與工作所 要求的相符程度

	Ę	學士班				
系所	非常符合	符合	尚可	不符合	非常不符合	總計
二年制呼吸治療學系在職專班	33.3%	33.3%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
二年制護理學系在職專班	41.7%	41.7%	16.7%	0.0%	0.0%	100.0%
口腔衛生學系	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系	9.1%	81.8%	9.1%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系乙組	15.9%	56.8%	22.7%	4.5%	0.0%	100.0%
中醫學系甲組	18.9%	54.1%	24.3%	2.7%	0.0%	100.0%
公共衛生學系	0.0%	50.0%	25.0%	16.7%	8.3%	100.0%
牙醫學系	63.6%	25.0%	11.4%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系	11.1%	44.4%	11.1%	11.1%	22.2%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系	80.8%	19.2%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
物理治療學系	35.5%	48.4%	9.7%	3.2%	3.2%	100.0%
健康風險管理學系	50.0%	25.0%	12.5%	12.5%	0.0%	100.0%
運動醫學系	30.4%	30.4%	30.4%	8.7%	0.0%	100.0%
學士後中醫學系	23.7%	44.7%	31.6%	0.0%	0.0%	100.0%
營養學系	10.0%	43.3%	43.3%	3.3%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系	10.0%	80.0%	10.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系	0.0%	22.2%	55.6%	22.2%	0.0%	100.0%
醫學系	22.1%	74.0%	3.9%	0.0%	0.0%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	52.6%	42.1%	5.3%	0.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系	0.0%	45.0%	40.0%	10.0%	5.0%	100.0%
藥學系	64.2%	23.9%	9.2%	2.8%	0.0%	100.0%
護理學系	20.4%	67.3%	10.2%	2.0%	0.0%	100.0%
學士班 合計	32.6%	48.4%	15.8%	2.6%	0.7%	100.0%
	石	頁士班				
系所	非常符合	符合	尚可	不符合	非常不符合	總計
中西醫結合研究所碩士班	25.0%	50.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	33.3%	33.3%	0.0%	33.3%	0.0%	100.0%
中醫學系碩士班	25.0%	50.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中獸醫碩士學位學程	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系碩士班	70.0%	30.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%

牙醫學系碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系碩士班	20.0%	80.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程	33.3%	66.7%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學研究所碩士班	31.6%	42.1%	15.8%	5.3%	5.3%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%
針灸研究所碩士班	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
製藥碩士學位學程	25.0%	50.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
營養學系碩士班	33.3%	50.0%	16.7%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士在職專班	25.0%	50.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士班	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士在職專班	41.7%	50.0%	8.3%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士班	17.6%	52.9%	29.4%	0.0%	0.0%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班	0.0%	75.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系碩士班	12.5%	37.5%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥學系碩士班	87.5%	12.5%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
護理學系碩士班	66.7%	22.2%	11.1%	0.0%	0.0%	100.0%
碩士班 合計	40.4%	42.4%	15.2%	1.3%	0.7%	100.0%
	t	専士班				
<u> </u>	非常符合	符合	尚可	不符合	非常不符合	總計
中國藥學暨中藥資源學系博士班	66.7%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	100.0%
中醫學系博士班	57.1%	42.9%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系博士班	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系博士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
老化醫學博士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所博士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
營養學系博士班	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
癌症生物與藥物研發博士學位學程	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
臨床醫學研究所博士班	62.5%	25.0%	12.5%	0.0%	0.0%	100.0%
轉譯醫學博士學位學程	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥學系博士班	75.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
博士班 合計	54.1%	40.5%	2.7%	2.7%	0.0%	100.0%
總計	34.7%	47.1%	15.2%	2.4%	0.6%	100.0%

# 八、 107 學年度畢業滿一年畢業生目前的工作內容,是否需要具備專業證照

學	 士班		
<b>系</b> 所	需要	不需要	總計
二年制呼吸治療學系在職專班	83.3%	16.7%	100.0%
二年制護理學系在職專班	100.0%	0.0%	100.0%
口腔衛生學系	0.0%	100.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系	18.2%	81.8%	100.0%
中醫學系乙組	100.0%	0.0%	100.0%
中醫學系甲組	97.3%	2.7%	100.0%
公共衛生學系	0.0%	100.0%	100.0%
牙醫學系	100.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系	11.1%	88.9%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系	92.3%	7.7%	100.0%
物理治療學系	100.0%	0.0%	100.0%
健康風險管理學系	50.0%	50.0%	100.0%
運動醫學系	56.5%	43.5%	100.0%
學士後中醫學系	100.0%	0.0%	100.0%
營養學系	56.7%	43.3%	100.0%
職業安全與衛生學系	60.0%	40.0%	100.0%
醫務管理學系	22.2%	77.8%	100.0%
醫學系	98.7%	1.3%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	68.4%	31.6%	100.0%
藥用化妝品學系	15.0%	85.0%	100.0%
藥學系	91.7%	8.3%	100.0%
護理學系	100.0%	0.0%	100.0%
學士班 合計	85.7%	14.3%	100.0%
碩	土班		
<u></u> 系所	需要	不需要	總計
中西醫結合研究所碩士班	100.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	33.3%	66.7%	100.0%
中醫學系碩士班	75.0%	25.0%	100.0%
中獸醫碩士學位學程	100.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系碩士班	70.0%	30.0%	100.0%

牙醫學系碩士班	100.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系碩士班	0.0%	100.0%	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程	66.7%	33.3%	100.0%
生物醫學研究所碩士班	36.8%	63.2%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	66.7%	33.3%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班	100.0%	0.0%	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程	0.0%	100.0%	100.0%
針灸研究所碩士班	100.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所碩士班	100.0%	0.0%	100.0%
製藥碩士學位學程	50.0%	50.0%	100.0%
營養學系碩士班	58.3%	41.7%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士在職專班	100.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士班	100.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士在職專班	66.7%	33.3%	100.0%
醫務管理學系碩士班	11.8%	88.2%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班	25.0%	75.0%	100.0%
藥用化妝品學系碩士班	0.0%	100.0%	100.0%
藥學系碩士班	87.5%	12.5%	100.0%
護理學系碩士班	100.0%	0.0%	100.0%
碩士班 合計	55.0%	45.0%	100.0%
博士	:班		
<u> </u>	需要	不需要	總計
中國藥學暨中藥資源學系博士班	33.3%	66.7%	100.0%
中醫學系博士班	71.4%	28.6%	100.0%
公共衛生學系博士班	66.7%	33.3%	100.0%
生物科技學系博士班	0.0%	100.0%	100.0%
老化醫學博士學位學程	100.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所博士班	75.0%	25.0%	100.0%
營養學系博士班	100.0%	0.0%	100.0%
癌症生物與藥物研發博士學位學程	50.0%	50.0%	100.0%
臨床醫學研究所博士班	75.0%	25.0%	100.0%
轉譯醫學博士學位學程	100.0%	0.0%	100.0%
藥學系博士班	50.0%	50.0%	100.0%
博士班 合計	67.6%	32.4%	100.0%
總計	80.0%	20.0%	100.0%

## 九、 107 學年度畢業滿一年畢業生對目前工作的整體滿意度

		學士班				
<b>系</b> 所	非常滿意	滿意	普通	不滿意	非常不滿意	總計
二年制呼吸治療學系在職專班	0.0%	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
二年制護理學系在職專班	16.7%	66.7%	16.7%	0.0%	0.0%	100.0%
口腔衛生學系	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系	0.0%	72.7%	27.3%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系乙組	13.6%	54.5%	27.3%	4.5%	0.0%	100.0%
中醫學系甲組	27.0%	54.1%	18.9%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系	0.0%	41.7%	50.0%	8.3%	0.0%	100.0%
牙醫學系	15.9%	56.8%	27.3%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系	0.0%	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系	7.7%	92.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
物理治療學系	3.2%	54.8%	35.5%	3.2%	3.2%	100.0%
健康風險管理學系	25.0%	62.5%	0.0%	0.0%	12.5%	100.0%
運動醫學系	13.0%	43.5%	34.8%	8.7%	0.0%	100.0%
學士後中醫學系	10.5%	55.3%	31.6%	2.6%	0.0%	100.0%
營養學系	3.3%	50.0%	40.0%	6.7%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系	10.0%	30.0%	50.0%	10.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系	11.1%	77.8%	11.1%	0.0%	0.0%	100.0%
醫學系	14.3%	63.0%	22.1%	0.6%	0.0%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	0.0%	57.9%	42.1%	0.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系	10.0%	35.0%	45.0%	5.0%	5.0%	100.0%
藥學系	2.8%	65.1%	26.6%	3.7%	1.8%	100.0%
護理學系	2.0%	63.3%	30.6%	4.1%	0.0%	100.0%
學士班 合計	9.9%	59.5%	27.4%	2.6%	0.7%	100.0%
		碩士班				
系所	非常滿意	滿意	普通	不滿意	非常不滿意	總計
中西醫結合研究所碩士班	0.0%	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	0.0%	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系碩士班	25.0%	75.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中獸醫碩士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系碩士班	70.0%	20.0%	10.0%	0.0%	0.0%	100.0%
牙醫學系碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%

生物科技學系碩士班	0.0%	80.0%	20.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程	33.3%	33.3%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學研究所碩士班	0.0%	36.8%	52.6%	10.5%	0.0%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班	0.0%	75.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
針灸研究所碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
製藥碩士學位學程	25.0%	75.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
營養學系碩士班	0.0%	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士在職專班	0.0%	75.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士班	0.0%	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士在職專班	0.0%	41.7%	58.3%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士班	17.6%	47.1%	29.4%	0.0%	5.9%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班	12.5%	62.5%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系碩士班	12.5%	25.0%	62.5%	0.0%	0.0%	100.0%
藥學系碩士班	25.0%	75.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
護理學系碩士班	11.1%	44.4%	44.4%	0.0%	0.0%	100.0%
碩士班 合計	12.6%	54.3%	31.1%	1.3%	0.7%	100.0%
		博士班				
系所	非常滿意	滿意	普通	不滿意	非常不滿意	總計
中國藥學暨中藥資源學系博士班	33.3%	66.7%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系博士班	28.6%	71.4%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系博士班	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系博士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
老化醫學博士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所博士班	25.0%	25.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
營養學系博士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
癌症生物與藥物研發博士學位學程	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
臨床醫學研究所博士班	12.5%	62.5%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
轉譯醫學博士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥學系博士班	25.0%	50.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
博士班 合計	24.3%	62.2%	13.5%	0.0%	0.0%	100.0%
總計	10.9%	58.7%	27.5%	2.3%	0.6%	100.0%

## 十、 107 學年度畢業滿一年畢業生工作內容與原就讀系所之專業訓 練課程相符程度

		學士班				
<b>系</b> 所	非常符合	符合	尚可	不符合	非常不符合	總計
二年制呼吸治療學系在職專班	50.0%	16.7%	16.7%	16.7%	0.0%	100.0%
二年制護理學系在職專班	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
口腔衛生學系	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系	0.0%	72.7%	27.3%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系乙組	22.7%	27.3%	29.5%	18.2%	2.3%	100.0%
中醫學系甲組	21.6%	24.3%	24.3%	21.6%	8.1%	100.0%
公共衛生學系	0.0%	25.0%	41.7%	25.0%	8.3%	100.0%
牙醫學系	77.3%	20.5%	2.3%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系	0.0%	33.3%	22.2%	22.2%	22.2%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系	88.5%	11.5%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
物理治療學系	45.2%	38.7%	12.9%	3.2%	0.0%	100.0%
健康風險管理學系	75.0%	12.5%	12.5%	0.0%	0.0%	100.0%
運動醫學系	26.1%	34.8%	21.7%	13.0%	4.3%	100.0%
學士後中醫學系	26.3%	26.3%	34.2%	11.8%	1.3%	100.0%
營養學系	13.3%	50.0%	16.7%	6.7%	13.3%	100.0%
職業安全與衛生學系	10.0%	40.0%	20.0%	20.0%	10.0%	100.0%
醫務管理學系	0.0%	11.1%	55.6%	11.1%	22.2%	100.0%
醫學系	27.3%	63.6%	9.1%	0.0%	0.0%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	47.4%	36.8%	10.5%	0.0%	5.3%	100.0%
藥用化妝品學系	0.0%	35.0%	45.0%	10.0%	10.0%	100.0%
藥學系	67.0%	26.6%	3.7%	2.8%	0.0%	100.0%
護理學系	24.5%	59.2%	14.3%	2.0%	0.0%	100.0%
學士班 合計	36.8%	38.5%	15.9%	6.2%	2.6%	100.0%
		碩士班				
系所	非常符合	符合	尚可	不符合	非常不符合	總計
中西醫結合研究所碩士班	25.0%	75.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	0.0%	66.7%	0.0%	0.0%	33.3%	100.0%
中醫學系碩士班	25.0%	75.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中獸醫碩士學位學程	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系碩士班	60.0%	40.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%

牙醫學系碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系碩士班	20.0%	80.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程	33.3%	66.7%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學研究所碩士班	26.3%	31.6%	21.1%	15.8%	5.3%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班	75.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
針灸研究所碩士班	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
製藥碩士學位學程	25.0%	25.0%	25.0%	0.0%	25.0%	100.0%
營養學系碩士班	8.3%	50.0%	41.7%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士在職專班	25.0%	25.0%	25.0%	25.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士班	25.0%	75.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士在職專班	33.3%	33.3%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士班	11.8%	58.8%	23.5%	5.9%	0.0%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班	12.5%	62.5%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系碩士班	12.5%	37.5%	25.0%	0.0%	25.0%	100.0%
藥學系碩士班	75.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
護理學系碩士班	55.6%	44.4%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
碩士班 合計	32.5%	45.7%	15.2%	3.3%	3.3%	100.0%
		博士班				
系所	非常符合	符合	尚可	不符合	非常不符合	總計
中國藥學暨中藥資源學系博士班	66.7%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	100.0%
中醫學系博士班	42.9%	42.9%	0.0%	14.3%	0.0%	100.0%
公共衛生學系博士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系博士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
老化醫學博士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所博士班	0.0%	75.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
營養學系博士班	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
癌症生物與藥物研發博士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
臨床醫學研究所博士班	37.5%	50.0%	12.5%	0.0%	0.0%	100.0%
轉譯醫學博士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥學系博士班	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
博士班 合計	37.8%	51.4%	5.4%	5.4%	0.0%	100.0%
總計	36.1%	40.2%	15.4%	5.7%	2.6%	100.0%

# 十一、107 學年度畢業滿一年畢業生認為在校教育是否足夠讓其在工作上有好的表現

		學士班				
<b>系</b> 所	非常足夠	足夠	普通	不足夠	非常不足夠	總計
二年制呼吸治療學系在職專班	0.0%	50.0%	16.7%	33.3%	0.0%	100.0%
二年制護理學系在職專班	16.7%	83.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
口腔衛生學系	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系	9.1%	45.5%	45.5%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系乙組	4.5%	27.3%	34.1%	27.3%	6.8%	100.0%
中醫學系甲組	8.1%	24.3%	35.1%	21.6%	10.8%	100.0%
公共衛生學系	0.0%	16.7%	66.7%	0.0%	16.7%	100.0%
牙醫學系	6.8%	43.2%	45.5%	4.5%	0.0%	100.0%
生物科技學系	0.0%	66.7%	22.2%	0.0%	11.1%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系	57.7%	38.5%	3.8%	0.0%	0.0%	100.0%
物理治療學系	6.5%	45.2%	38.7%	6.5%	3.2%	100.0%
健康風險管理學系	75.0%	12.5%	12.5%	0.0%	0.0%	100.0%
運動醫學系	4.3%	43.5%	52.2%	0.0%	0.0%	100.0%
學士後中醫學系	1.3%	14.5%	50.0%	27.6%	6.6%	100.0%
營養學系	3.3%	46.7%	36.7%	10.0%	3.3%	100.0%
職業安全與衛生學系	0.0%	30.0%	40.0%	30.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系	0.0%	44.4%	44.4%	11.1%	0.0%	100.0%
醫學系	2.6%	76.0%	20.1%	1.3%	0.0%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	5.3%	57.9%	36.8%	0.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系	0.0%	35.0%	40.0%	20.0%	5.0%	100.0%
藥學系	9.2%	36.7%	41.3%	11.0%	1.8%	100.0%
護理學系	14.3%	53.1%	32.7%	0.0%	0.0%	100.0%
學士班 合計	8.1%	45.1%	34.3%	9.7%	2.7%	100.0%
		碩士班				
系所	非常足夠	足夠	普通	不足夠	非常不足夠	總計
中西醫結合研究所碩士班	0.0%	75.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	0.0%	33.3%	33.3%	33.3%	0.0%	100.0%
中醫學系碩士班	25.0%	50.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中獸醫碩士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系碩士班	50.0%	20.0%	30.0%	0.0%	0.0%	100.0%

生物科技學系領士班 0.0% 60.0% 20.0% 20.0% 0.0% 100.0% 生物醫學工程碩士學位學程 33.3% 33.3% 0.0% 33.3% 0.0% 100.0% 生物醫學研究所碩士班 10.5% 52.6% 36.8% 0.0% 0.0% 100.0% 54.8% 52.6% 36.8% 0.0% 0.0% 100.0% 54.8% 52.6% 36.8% 0.0% 0.0% 100.0% 54.8% 52.6% 36.8% 0.0% 0.0% 100.0% 54.8% 52.6% 36.8% 0.0% 0.0% 100.0% 54.8% 52.6% 36.8% 0.0% 0.0% 100.0% 54.8% 52.6% 36.8% 0.0% 0.0% 100.0% 54.8% 54.							
生物醫學工程碩士學位學程       33.3%       33.3%       0.0%       100.0%         生物醫學研究所碩士班       10.5%       52.6%       36.8%       0.0%       0.0%       100.0%         生物醫學影像匿放射科學學系碩士班       25.0%       75.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         樹足治療學系復健科學碩士班       25.0%       75.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         計灸研究所碩士班       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         基礎醫學研究所碩士班       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         基礎醫學和完所碩士班       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         基礎醫學系碩士班       0.0%       100.0%       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         職業安全與衛生學系碩士班       0.0%       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         國務管理學系碩士班       0.0%       66.7%       25.0%       8.3%       0.0%       100.0%         醫務管理學系碩士班       0.0%       64.7%       35.3%       0.0%       0.0%       100.0%         華持衛建學系碩士班       0.0%       62.5%       37.5%       0.0%       0.0%       <	牙醫學系碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學研究所碩士班       10.5%       52.6%       36.8%       0.0%       0.0%       100.0%         生物醫學影像暨放射科學學系碩士班       33.3%       33.3%       33.3%       0.0%       0.0%       100.0%         肉理治療學系復健科學碩士班       25.0%       75.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         針灸研究所碩士班       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         基礎醫學研究所碩士班       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         製藥碩士學位學程       25.0%       25.0%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         養養學系碩士班       0.0%       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         職業安全與衛生學系碩士班       25.0%       25.0%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         國際管理學系碩士班       0.0%       66.7%       25.0%       8.3%       0.0%       100.0%         國際持續持續       0.0%       62.5%       37.5%       0.0%       0.0%       100.0%         國務管理學系碩士班       0.0%       62.5%       37.5%       0.0%       0.0%       100.0%         廣原學表碩士班       0.0%       37.5%       50.0%       0.0%       0.0% <td>生物科技學系碩士班</td> <td>0.0%</td> <td>60.0%</td> <td>20.0%</td> <td>20.0%</td> <td>0.0%</td> <td>100.0%</td>	生物科技學系碩士班	0.0%	60.0%	20.0%	20.0%	0.0%	100.0%
生物醫學影像質的射科學學系領土班   33.3%   33.3%   33.3%   0.0%   0.0%   100.0%   初理治療學系復健科學碩士班   25.0%   75.0%   0.0%   0.0%   0.0%   100.0%   自0.0%   e0.0%   e0	生物醫學工程碩士學位學程	33.3%	33.3%	0.0%	33.3%	0.0%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班   25.0%   75.0%   0.0%   0.0%   0.0%   100.0%   自00.0%   e00.0%	生物醫學研究所碩士班	10.5%	52.6%	36.8%	0.0%	0.0%	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程   0.0%   0.0%   100.0%   0.0%   100.0%	生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	33.3%	33.3%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
計灸研究所碩士班	物理治療學系復健科學碩士班	25.0%	75.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所碩士班         0.0%         100.0%         0.0%         0.0%         100.0%           製藥碩士學位學程         25.0%         25.0%         50.0%         0.0%         0.0%         100.0%           營養學系碩士班         0.0%         50.0%         50.0%         0.0%         0.0%         100.0%           職業安全與衛生學系碩士在職專班         25.0%         50.0%         25.0%         0.0%         0.0%         100.0%           醫務管理學系碩士在職專班         0.0%         66.7%         25.0%         8.3%         0.0%         100.0%           醫發管理學系碩士班         0.0%         64.7%         35.3%         0.0%         0.0%         100.0%           醫學檢驗生物技術學系碩士班         0.0%         62.5%         37.5%         0.0%         0.0%         100.0%           藥學系碩士班         12.5%         37.5%         37.5%         0.0%         0.0%         100.0%           護理學系碩士班         12.6%         52.3%         30.5%         3.3%         1.3%         100.0%           中國藥學系博士班         12.6%         52.3%         30.5%         3.3%         1.3%         100.0%           東里學系博士班         14.3%         42.9%         28.6%         14.3%         0.0%         100.0%           全時學系博士班         14.3%<	食品暨藥物安全碩士學位學程	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%
製業碩士學位學程       25.0%       25.0%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         營養學系碩士班       0.0%       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         職業安全與衛生學系碩士在職專班       25.0%       25.0%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         醫務管理學系碩士在職專班       0.0%       66.7%       25.0%       8.3%       0.0%       100.0%         醫療管理學系碩士班       0.0%       64.7%       35.3%       0.0%       0.0%       100.0%         蘇財土班后學系碩士班       0.0%       62.5%       37.5%       0.0%       0.0%       100.0%         蘇門土妝品學系碩士班       0.0%       37.5%       37.5%       0.0%       0.0%       100.0%         藤里季系碩士班       12.5%       37.5%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         東里班台計       12.6%       52.3%       30.5%       3.3%       1.3%       100.0%         東學系博士班       12.6%       52.3%       30.5%       3.3%       1.3%       100.0%         中國學學表博士班       14.3%       42.9%       28.6%       14.3%       0.0%       100.0%         上醫學等持士班       0.0%       10.0%       10.0%       0.0%       0.0%       0.0%	針灸研究所碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
營養學系碩士班       0.0%       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         職業安全與衛生學系碩士在職專班       25.0%       25.0%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         職業安全與衛生學系碩士班       25.0%       50.0%       25.0%       0.0%       0.0%       100.0%         醫務管理學系碩士班       0.0%       66.7%       25.0%       8.3%       0.0%       100.0%         醫學檢驗生物技術學系碩士班       0.0%       62.5%       37.5%       0.0%       0.0%       100.0%         藥學系碩士班       12.5%       37.5%       50.0%       0.0%       100.0%         藥學系碩士班       12.5%       37.5%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         養學系碩士班       12.6%       52.3%       30.5%       3.3%       1.3%       100.0%         養理學系碩士班       12.6%       52.3%       30.5%       3.3%       1.3%       100.0%         中國藥學監中藥資源學系博士班       14.3%       42.9%       28.6%       14.3%       0.0%       100.0%         公共衛生學系博士班       14.3%       42.9%       28.6%       14.3%       0.0%       100.0%         公共衛生學系博士班       0.0%       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%	基礎醫學研究所碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衞生學系碩士在職專班 25.0% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0% 職業安全與衞生學系碩士班 25.0% 50.0% 25.0% 0.0% 0.0% 100.0	製藥碩士學位學程	25.0%	25.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衞生學系碩士班 25.0% 50.0% 25.0% 0.0% 0.0% 100.0% 醫務管理學系碩士在職專班 0.0% 66.7% 25.0% 8.3% 0.0% 100.0% 醫務管理學系碩士班 0.0% 64.7% 35.3% 0.0% 0.0% 100.0% 醫學檢驗生物技術學系碩士班 0.0% 62.5% 37.5% 0.0% 0.0% 100.0% 藥用化妝品學系碩士班 12.5% 37.5% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0% 藥學系碩士班 12.5% 37.5% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0% 碩士班 合計 12.6% 52.3% 30.5% 3.3% 1.3% 100.0% 一樓土班	營養學系碩士班	0.0%	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
図務管理學系碩士在職專班	職業安全與衛生學系碩士在職專班	25.0%	25.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士班	職業安全與衛生學系碩士班	25.0%	50.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班 0.0% 62.5% 37.5% 0.0% 0.0% 100.0% 藥用化妝品學系碩士班 0.0% 37.5% 37.5% 0.0% 25.0% 100.0% 藥學系碩士班 12.5% 37.5% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0%	醫務管理學系碩士在職專班	0.0%	66.7%	25.0%	8.3%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系碩士班       0.0%       37.5%       37.5%       0.0%       25.0%       100.0%         藥學系碩士班       12.5%       37.5%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         護理學系碩士班       33.3%       66.7%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         蘇州 台計       12.6%       52.3%       30.5%       3.3%       1.3%       100.0%         中國藥學暨中藥資源學系博士班       33.3%       23.3%       33.3%       0.0%       0.0%       100.0%         中醫學系博士班       14.3%       42.9%       28.6%       14.3%       0.0%       100.0%         公共衛生學系博士班       66.7%       33.3%       0.0%       0.0%       100.0%       100.0%         生物科技學系博士班       0.0%       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       100.0%         基礎醫學研究所博士班       0.0%       75.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         臺灣多系博士班       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         轉學系博士班       12.5%       37.5%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         轉學系博士班       0.0%       75.0%       25.0%       0.0%       0.0%       100.0% <td>醫務管理學系碩士班</td> <td>0.0%</td> <td>64.7%</td> <td>35.3%</td> <td>0.0%</td> <td>0.0%</td> <td>100.0%</td>	醫務管理學系碩士班	0.0%	64.7%	35.3%	0.0%	0.0%	100.0%
藥學系碩士班       12.5%       37.5%       50.0%       0.0%       100.0%         護理學系碩士班       33.3%       66.7%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%                碩士班 合計             12.6%       52.3%       30.5%       3.3%       1.3%       100.0%                養所             非常足夠             足夠              普通             不足夠             非常不足夠             練計                中國藥學暨中藥資源學系博士班             33.3%              33.3%             33.3%             0.0%             0.0%             100.0%               公共衛生學系博士班              66.7%             33.3%             0.0%             0.0%             100.0%               生物科技學系博士班             0.0%             100.0%             0.0%             0.0%             100.0%               老位醫學博士學位學程             0.0%             100.0%             0.0%             0.0%             100.0%               養學系博士班             50.0%             50.0%             0.0%             0.0%             100.0%               臺灣學系博士班             50.0%             50.0%             0.0%             0.0%             100.0%               臺灣學系博士班             50.0%             50.0%             0.0%	醫學檢驗生物技術學系碩士班	0.0%	62.5%	37.5%	0.0%	0.0%	100.0%
護理學系碩士班	藥用化妝品學系碩士班	0.0%	37.5%	37.5%	0.0%	25.0%	100.0%
碩士班 合計     12.6%     52.3%     30.5%     3.3%     1.3%     100.0%       東京 日本班 会別     非常足夠 定夠 普通 不足夠 非常不足夠 總計中國藥學暨中藥資源學系博士班 33.3% 33.3% 33.3% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 中醫學系博士班 14.3% 42.9% 28.6% 14.3% 0.0% 100.0% 公共衛生學系博士班 66.7% 33.3% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 生物科技學系博士班 0.0% 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 老化醫學博士學位學程 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 基礎醫學研究所博士班 0.0% 75.0% 0.0% 25.0% 0.0% 100.0% 營養學系博士班 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 癌症生物與藥物研發博士學位學程 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 臨床醫學研究所博士班 12.5% 37.5% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0% 轉譯醫學博士學位學程 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 藥學系博士班 0.0% 75.0% 25.0% 0.0% 0.0% 100.0% 藥學系博士班 0.0% 75.0% 25.0% 0.0% 0.0% 100.0%	藥學系碩士班	12.5%	37.5%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
場所         非常足夠         定夠         普通         不足夠         非常不足夠         總計           中國藥學暨中藥資源學系博士班         33.3%         33.3%         33.3%         0.0%         0.0%         100.0%           中醫學系博士班         14.3%         42.9%         28.6%         14.3%         0.0%         100.0%           公共衛生學系博士班         66.7%         33.3%         0.0%         0.0%         0.0%         100.0%           生物科技學系博士班         0.0%         100.0%         0.0%         0.0%         0.0%         100.0%           老位醫學博士學位學程         0.0%         100.0%         0.0%         0.0%         0.0%         100.0%           營養學系博士班         50.0%         50.0%         0.0%         0.0%         0.0%         100.0%           臨床醫學研究所博士班         12.5%         37.5%         50.0%         0.0%         0.0%         100.0%           廳床醫學研究所博士班         12.5%         37.5%         50.0%         0.0%         0.0%         100.0%           轉澤醫學,博士班         0.0%         100.0%         0.0%         0.0%         0.0%         100.0%           藥學系博士班         0.0%         75.0%         25.0%         0.0%         0.0%         100.0%	護理學系碩士班	33.3%	66.7%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
条所         非常足夠         足夠         普通         不足夠         非常不足夠         總計           中國藥學暨中藥資源學系博士班         33.3%         33.3%         33.3%         0.0%         0.0%         100.0%           中醫學系博士班         14.3%         42.9%         28.6%         14.3%         0.0%         100.0%           公共衛生學系博士班         66.7%         33.3%         0.0%         0.0%         0.0%         100.0%           生物科技學系博士班         0.0%         0.0%         100.0%         0.0%         0.0%         0.0%         100.0%           基礎醫學研究所博士班         0.0%         75.0%         0.0%         0.0%         0.0%         100.0%           營養學系博士班         50.0%         50.0%         0.0%         0.0%         0.0%         100.0%           臨床醫學研究所博士班         12.5%         37.5%         50.0%         0.0%         0.0%         100.0%           轉譯醫學博士學位學程         0.0%         100.0%         0.0%         0.0%         0.0%         100.0%           轉澤醫學系博士班         0.0%         75.0%         25.0%         0.0%         0.0%         100.0%	碩士班 合計	12.6%	52.3%	30.5%	3.3%	1.3%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系博士班 33.3% 33.3% 0.0% 0.0% 100.0% 中醫學系博士班 14.3% 42.9% 28.6% 14.3% 0.0% 100.0% 公共衛生學系博士班 66.7% 33.3% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 生物科技學系博士班 0.0% 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 100.0% 24.醫學博士學位學程 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 基礎醫學研究所博士班 0.0% 75.0% 0.0% 25.0% 0.0% 100.0% 營養學系博士班 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 癌症生物與藥物研發博士學位學程 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 癌床醫學研究所博士班 12.5% 37.5% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0% 轉譯醫學博士學位學程 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 藥學系博士班 0.0% 75.0% 25.0% 0.0% 0.0% 100.0%			博士班				
中醫學系博士班 14.3% 42.9% 28.6% 14.3% 0.0% 100.0% 公共衛生學系博士班 66.7% 33.3% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 生物科技學系博士班 0.0% 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 100.0% 24.0% 25.0% 0.0% 100.0% 25.0% 0.0% 100.0% 登養學系博士班 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 癌症生物與藥物研發博士學位學程 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 6底床醫學研究所博士班 12.5% 37.5% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0% 轉譯醫學博士學位學程 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 6素學系博士班 12.5% 37.5% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0%	系所	非常足夠	足夠	普通	不足夠	非常不足夠	總計
公共衛生學系博士班       66.7%       33.3%       0.0%       0.0%       100.0%         生物科技學系博士班       0.0%       100.0%       100.0%       0.0%       100.0%         老化醫學博士學位學程       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         基礎醫學研究所博士班       0.0%       75.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         營養學系博士班       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         臨床醫學研究所博士班       12.5%       37.5%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         轉譯醫學博士學位學程       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         藥學系博士班       0.0%       75.0%       25.0%       0.0%       0.0%       100.0%	中國藥學暨中藥資源學系博士班	33.3%	33.3%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系博士班       0.0%       0.0%       100.0%       0.0%       100.0%         老化醫學博士學位學程       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       100.0%         基礎醫學研究所博士班       0.0%       75.0%       0.0%       25.0%       0.0%       100.0%         營養學系博士班       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         癌症生物與藥物研發博士學位學程       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         轉譯醫學博士學位學程       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         藥學系博士班       0.0%       75.0%       25.0%       0.0%       0.0%       100.0%	中醫學系博士班	14.3%	42.9%	28.6%	14.3%	0.0%	100.0%
老化醫學博士學位學程 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 100.0% 基礎醫學研究所博士班 0.0% 75.0% 0.0% 25.0% 0.0% 100.0% 營養學系博士班 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 癌症生物與藥物研發博士學位學程 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 臨床醫學研究所博士班 12.5% 37.5% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0% 轉譯醫學博士學位學程 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 藥學系博士班 0.0% 75.0% 25.0% 0.0% 0.0% 100.0%	公共衛生學系博士班	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所博士班 0.0% 75.0% 0.0% 25.0% 0.0% 100.0% 營養學系博士班 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 癌症生物與藥物研發博士學位學程 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 臨床醫學研究所博士班 12.5% 37.5% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0% 轉譯醫學博士學位學程 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 藥學系博士班 0.0% 75.0% 25.0% 0.0% 0.0% 100.0%	生物科技學系博士班	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%
營養學系博士班 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0% 癌症生物與藥物研發博士學位學程 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 臨床醫學研究所博士班 12.5% 37.5% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0% 轉譯醫學博士學位學程 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 藥學系博士班 0.0% 75.0% 25.0% 0.0% 0.0% 100.0%	老化醫學博士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
癌症生物與藥物研發博士學位學程       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         臨床醫學研究所博士班       12.5%       37.5%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         轉譯醫學博士學位學程       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         藥學系博士班       0.0%       75.0%       25.0%       0.0%       0.0%       100.0%	基礎醫學研究所博士班	0.0%	75.0%	0.0%	25.0%	0.0%	100.0%
臨床醫學研究所博士班 12.5% 37.5% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0% 轉譯醫學博士學位學程 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 藥學系博士班 0.0% 75.0% 25.0% 0.0% 0.0% 100.0%	營養學系博士班	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
轉譯醫學博士學位學程       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       100.0%         藥學系博士班       0.0%       75.0%       25.0%       0.0%       0.0%       100.0%	癌症生物與藥物研發博士學位學程	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥學系博士班 0.0% 75.0% 25.0% 0.0% 0.0% 100.0%	臨床醫學研究所博士班	12.5%	37.5%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
	轉譯醫學博士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
博士班 合計 18.9% 51.4% 24.3% 5.4% 0.0% 100.0%	藥學系博士班	0.0%	75.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
	博士班 合計	18.9%	51.4%	24.3%	5.4%	0.0%	100.0%
總計 9.3% 46.6% 33.3% 8.5% 2.4% 100.0%	總計	9.3%	46.6%	33.3%	8.5%	2.4%	100.0%

#### 十二、 107 學年度畢業滿一年畢業生認為那些學習經驗對目前的工作有所幫助

				學士	班						
条所	專業知識	建立同學	校內實	校外業	社團	語言	參與國際	志工服務	擔任研究	其它	總計
	、知能傳授	及老師人脈	務課程	界實習	活動	學習	交流活動	、服務學習	或教學助理		
二年制呼吸治療學系在職專班	40.0%	13.3%	13.3%	26.7%	0.0%	0.0%	6.7%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
二年制護理學系在職專班	41.7%	12.5%	16.7%	20.8%	0.0%	0.0%	0.0%	4.2%	4.2%	0.0%	100.0%
口腔衛生學系	33.3%	33.3%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系	35.7%	10.7%	25.0%	25.0%	0.0%	0.0%	3.6%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系乙組	31.8%	17.3%	18.2%	20.0%	5.5%	1.8%	3.6%	0.9%	0.9%	0.0%	100.0%
中醫學系甲組	40.2%	17.1%	23.2%	14.6%	2.4%	0.0%	1.2%	0.0%	1.2%	0.0%	100.0%
公共衛生學系	16.7%	23.3%	6.7%	23.3%	10.0%	10.0%	0.0%	6.7%	3.3%	0.0%	100.0%
牙醫學系	32.5%	17.9%	25.2%	13.8%	3.3%	0.8%	2.4%	3.3%	0.8%	0.0%	100.0%
生物科技學系	45.0%	15.0%	15.0%	15.0%	0.0%	5.0%	0.0%	5.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系	43.8%	2.1%	12.5%	41.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
物理治療學系	22.2%	22.2%	22.2%	24.7%	1.2%	0.0%	1.2%	2.5%	3.7%	0.0%	100.0%
健康風險管理學系	28.6%	23.8%	19.0%	19.0%	0.0%	9.5%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
運動醫學系	27.3%	18.2%	16.4%	21.8%	7.3%	0.0%	0.0%	7.3%	1.8%	0.0%	100.0%
學士後中醫學系	33.2%	17.1%	12.8%	12.3%	12.3%	1.1%	2.1%	7.0%	0.0%	2.1%	100.0%
營養學系	31.5%	8.2%	6.8%	23.3%	11.0%	5.5%	2.7%	11.0%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系	17.4%	13.0%	8.7%	34.8%	0.0%	4.3%	0.0%	4.3%	17.4%	0.0%	100.0%
醫務管理學系	22.7%	13.6%	18.2%	9.1%	18.2%	9.1%	4.5%	4.5%	0.0%	0.0%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	34.1%	12.2%	9.8%	26.8%	4.9%	2.4%	2.4%	2.4%	4.9%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系	22.9%	12.5%	16.7%	22.9%	10.4%	6.3%	0.0%	4.2%	4.2%	0.0%	100.0%

藥學系	31.6%	12.8%	13.7%	29.1%	4.7%	0.0%	0.4%	3.8%	2.1%	1.7%	100.0%
護理學系	27.7%	9.2%	19.3%	30.3%	2.5%	2.5%	0.8%	4.2%	3.4%	0.0%	100.0%
學士班 合計	34.9%	15.0%	16.4%	19.3%	5.2%	1.8%	1.3%	3.7%	1.9%	0.5%	100.0%
				碩士:	班						
<b>系</b> 所	專業知識	建立同學	校內實	校外業	社團	語言	參與國際	志工服務	擔任研究	其它	總計
	、知能傳授	及老師人脈	務課程	界實習	活動	學習	交流活動	、服務學習	或教學助理	共占	がご ロ l
中西醫結合研究所碩士班	30.0%	40.0%	20.0%	10.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	25.0%	25.0%	12.5%	12.5%	0.0%	0.0%	12.5%	0.0%	12.5%	0.0%	100.0%
中醫學系碩士班	44.4%	33.3%	11.1%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	11.1%	0.0%	100.0%
中獸醫碩士學位學程	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系碩士班	29.6%	25.9%	18.5%	0.0%	3.7%	7.4%	3.7%	0.0%	7.4%	3.7%	100.0%
牙醫學系碩士班	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系碩士班	21.4%	21.4%	0.0%	0.0%	0.0%	14.3%	0.0%	0.0%	28.6%	14.3%	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程	37.5%	25.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	12.5%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學研究所碩士班	35.7%	26.2%	4.8%	0.0%	0.0%	14.3%	2.4%	0.0%	16.7%	0.0%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	40.0%	20.0%	10.0%	20.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	10.0%	0.0%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班	33.3%	33.3%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	8.3%	0.0%	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程	33.3%	33.3%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
針灸研究所碩士班	37.5%	37.5%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所碩士班	33.3%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	100.0%
製藥碩士學位學程	44.4%	22.2%	11.1%	22.2%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
營養學系碩士班	44.0%	12.0%	8.0%	12.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	24.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士在職專班	33.3%	44.4%	0.0%	11.1%	0.0%	11.1%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%

職業安全與衛生學系碩士班	22.2%	0.0%	11.1%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士在職專班	46.2%	26.9%	15.4%	7.7%	0.0%	0.0%	3.8%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士班	23.9%	21.7%	19.6%	13.0%	2.2%	0.0%	0.0%	2.2%	15.2%	2.2%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班	46.7%	13.3%	6.7%	13.3%	6.7%	0.0%	0.0%	0.0%	13.3%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系碩士班	33.3%	9.5%	19.0%	9.5%	0.0%	0.0%	4.8%	0.0%	23.8%	0.0%	100.0%
護理學系碩士班	37.5%	16.7%	20.8%	16.7%	0.0%	0.0%	4.2%	0.0%	4.2%	0.0%	100.0%
碩士班 合計	34.2%	22.1%	13.7%	9.8%	1.1%	3.1%	2.0%	0.3%	12.3%	1.4%	100.0%
				博士3	班						
2. SC	專業知識	建立同學	校內實	校外業	社團	語言	參與國際	志工服務	擔任研究	#	/歯 ≐⊥
<u>系</u> 所	、知能傳授	及老師人脈	務課程	界實習	活動	學習	交流活動	、服務學習	或教學助理	其它	總計
中國藥學暨中藥資源學系博士班	28.6%	28.6%	14.3%	0.0%	0.0%	14.3%	0.0%	0.0%	14.3%	0.0%	100.0%
中醫學系博士班	33.3%	33.3%	6.7%	13.3%	6.7%	0.0%	6.7%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系博士班	50.0%	33.3%	16.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系博士班	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	100.0%
老化醫學博士學位學程	50.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
營養學系博士班	40.0%	20.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	40.0%	0.0%	100.0%
癌症生物與藥物研發博士學位學程	33.3%	33.3%	16.7%	0.0%	0.0%	16.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
臨床醫學研究所博士班	36.8%	36.8%	5.3%	0.0%	0.0%	15.8%	5.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
轉譯醫學博士學位學程	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥學系博士班	30.0%	20.0%	10.0%	20.0%	0.0%	0.0%	10.0%	0.0%	10.0%	0.0%	100.0%
博士班 合計	37.8%	28.0%	8.5%	4.9%	1.2%	8.5%	3.7%	0.0%	6.1%	1.2%	100.0%
總計	34.9%	16.7%	15.6%	17.2%	4.3%	2.2%	1.5%	3.0%	3.8%	0.7%	100.0%
								_		_	

## 十三、107 學年度畢業滿一年全職工作畢業生是否為了工作 或自我生涯發展有進修或考試,以提升自我專業能力?

學士	:班		
系所	有	沒有	總計
二年制呼吸治療學系在職專班	50.0%	50.0%	100.0%
二年制護理學系在職專班	58.3%	41.7%	100.0%
口腔衛生學系	100.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系	45.5%	54.5%	100.0%
中醫學系乙組	22.7%	77.3%	100.0%
中醫學系甲組	18.9%	81.1%	100.0%
公共衛生學系	33.3%	66.7%	100.0%
牙醫學系	70.5%	29.5%	100.0%
生物科技學系	44.4%	55.6%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系	19.2%	80.8%	100.0%
物理治療學系	51.6%	48.4%	100.0%
健康風險管理學系	50.0%	50.0%	100.0%
運動醫學系	73.9%	26.1%	100.0%
學士後中醫學系	65.8%	34.2%	100.0%
營養學系	76.7%	23.3%	100.0%
職業安全與衛生學系	90.0%	10.0%	100.0%
醫務管理學系	77.8%	22.2%	100.0%
醫學系	81.2%	18.8%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	26.3%	73.7%	100.0%
藥用化妝品學系	45.0%	55.0%	100.0%
藥學系	25.7%	74.3%	100.0%
護理學系	26.5%	73.5%	100.0%
學士班 合計	51.8%	48.2%	100.0%
碩士	班		
<u> </u>	有	沒有	總計
中西醫結合研究所碩士班	100.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	33.3%	66.7%	100.0%
中醫學系碩士班	100.0%	0.0%	100.0%
中獸醫碩士學位學程	100.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系碩士班	40.0%	60.0%	100.0%

牙醫學系碩士班	100.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系碩士班	40.0%	60.0%	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程	100.0%	0.0%	100.0%
生物醫學研究所碩士班	73.7%	26.3%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	33.3%	66.7%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班	100.0%	0.0%	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程	100.0%	0.0%	100.0%
針灸研究所碩士班	66.7%	33.3%	100.0%
基礎醫學研究所碩士班	100.0%	0.0%	100.0%
製藥碩士學位學程	100.0%	0.0%	100.0%
營養學系碩士班	83.3%	16.7%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士在職專班	75.0%	25.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士班	100.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士在職專班	91.7%	8.3%	100.0%
醫務管理學系碩士班	35.3%	64.7%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班	25.0%	75.0%	100.0%
藥用化妝品學系碩士班	50.0%	50.0%	100.0%
藥學系碩士班	50.0%	50.0%	100.0%
護理學系碩士班	55.6%	44.4%	100.0%
碩士班 合計	64.2%	35.8%	100.0%
博士	班		
<u> </u>	有	沒有	總計
中國藥學暨中藥資源學系博士班	100.0%	0.0%	100.0%
中醫學系博士班	85.7%	14.3%	100.0%
公共衛生學系博士班	66.7%	33.3%	100.0%
生物科技學系博士班	0.0%	100.0%	100.0%
老化醫學博士學位學程	100.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所博士班	100.0%	0.0%	100.0%
營養學系博士班	50.0%	50.0%	100.0%
癌症生物與藥物研發博士學位學程	50.0%	50.0%	100.0%
臨床醫學研究所博士班	87.5%	12.5%	100.0%
轉譯醫學博士學位學程	0.0%	100.0%	100.0%
藥學系博士班	50.0%	50.0%	100.0%
博士班 合計	75.7%	24.3%	100.0%
總計	54.7%	45.3%	100.0%

#### 十四、107 學年度畢業滿一年畢業生為提升自我專業能力從事進修或考試的狀況

				學士班						
	進	修			ź	考照				
<u></u> 系所	國內	出國	國家	技術士	金融	教師證	語言	電腦	其他	總計
	進修	進修	考試	證照	證照	子X DIV D豆	證照	認證		
二年制呼吸治療學系在職專班	33.3%	0.0%	66.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
二年制護理學系在職專班	42.9%	0.0%	0.0%	14.3%	0.0%	0.0%	14.3%	0.0%	28.6%	100.0%
口腔衛生學系	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系	20.0%	0.0%	40.0%	0.0%	0.0%	0.0%	40.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系乙組	40.0%	10.0%	20.0%	0.0%	0.0%	0.0%	10.0%	0.0%	20.0%	100.0%
中醫學系甲組	0.0%	14.3%	85.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系	0.0%	0.0%	75.0%	0.0%	0.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
牙醫學系	54.8%	3.2%	16.1%	0.0%	0.0%	0.0%	3.2%	0.0%	22.6%	100.0%
生物科技學系	50.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系	0.0%	0.0%	80.0%	20.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
物理治療學系	43.8%	6.3%	12.5%	6.3%	0.0%	0.0%	6.3%	0.0%	25.0%	100.0%
健康風險管理學系	25.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
運動醫學系	5.9%	5.9%	17.6%	29.4%	0.0%	5.9%	29.4%	5.9%	0.0%	100.0%
學士後中醫學系	38.0%	0.0%	12.0%	0.0%	0.0%	0.0%	2.0%	0.0%	48.0%	100.0%

營養學系	17.4%	4.3%	43.5%	21.7%	4.3%	0.0%	4.3%	4.3%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系	0.0%	0.0%	11.1%	55.6%	11.1%	0.0%	22.2%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系	14.3%	0.0%	28.6%	0.0%	14.3%	0.0%	42.9%	0.0%	0.0%	100.0%
醫學系	8.8%	2.4%	80.0%	1.6%	0.0%	0.0%	6.4%	0.0%	0.8%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	0.0%	20.0%	60.0%	0.0%	0.0%	0.0%	20.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系	11.1%	0.0%	33.3%	11.1%	0.0%	0.0%	44.4%	0.0%	0.0%	100.0%
藥學系	7.1%	0.0%	39.3%	0.0%	3.6%	0.0%	25.0%	0.0%	25.0%	100.0%
護理學系	23.1%	0.0%	38.5%	23.1%	0.0%	0.0%	7.7%	0.0%	7.7%	100.0%
學士班 合計	20.4%	2.6%	45.2%	6.3%	1.0%	0.3%	11.2%	0.5%	12.5%	100.0%
				碩士班						
	進	修			=	考照				
系所	國內	出國	國家	技術士	金融	<b>쏘</b> ┟ ሰ∓ ⋛장	語言	電腦	其他	總計
	進修	進修	考試	證照	證照	教師證	證照	認證		
中西醫結合研究所碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%
中醫學系碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中獸醫碩士學位學程	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系碩士班	0.0%	0.0%	75.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	25.0%	0.0%	100.0%
牙醫學系碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%

護理學系碩士班 	80.0% 43.3%	20.0% <b>6.2</b> %	0.0% <b>16.5</b> %	0.0% 13.4%	0.0%	0.0% 1.0%	0.0% 12.4%	0.0% 2.1%	0.0% 5.2%	100.0%
藥學系碩士班	25.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系碩士班	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	25.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	100.0%
醫務管理學系碩士班	33.3%	0.0%	16.7%	33.3%	0.0%	0.0%	16.7%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士在職專班	54.5%	18.2%	18.2%	9.1%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	75.0%	0.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士在職專班	66.7%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
營養學系碩士班	20.0%	0.0%	10.0%	40.0%	0.0%	0.0%	30.0%	0.0%	0.0%	100.0%
製藥碩士學位學程	25.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
針灸研究所碩士班	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班	50.0%	25.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學研究所碩士班	57.1%	14.3%	7.1%	0.0%	0.0%	0.0%	7.1%	0.0%	14.3%	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程	33.3%	0.0%	33.3%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%

				博士班						
	進	修			á	考照				
系所	國內	出國	國家	技術士	金融	教師證	語言	電腦	其他	總計
	進修	進修	考試	證照	證照	子X 口巾 印豆	證照	認證		
中國藥學暨中藥資源學系博士班	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系博士班	66.7%	16.7%	16.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系博士班	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	100.0%
老化醫學博士學位學程	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所博士班	75.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
營養學系博士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%
癌症生物與藥物研發博士學位學程	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
臨床醫學研究所博士班	28.6%	42.9%	14.3%	14.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥學系博士班	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
博士班 合計	53.6%	21.4%	10.7%	3.6%	0.0%	0.0%	7.1%	0.0%	3.6%	100.0%
總計	26.6%	4.3%	37.8%	7.5%	0.8%	0.4%	11.2%	0.8%	10.6%	100.0%

### 十五、107 學年度畢業滿一年畢業生認為哪些參與過的職涯活動或就業服務有幫助

				學士班							
<b>系</b> 所	UCAN	職涯、就 業諮詢	職涯發展 課程	業界實 習、參訪	企業徵才 說明會	校園徵才 博覽會	定期工作 訊息	校內工讀	校外 工讀	其他	小計
	31.3%	12.5%	0.0%	18.8%	0.0%	0.0%	6.3%	0.0%	0.0%	31.3%	100.0%
口腔衛生學系	16.7%	0.0%	16.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	33.3%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系	24.2%	3.0%	12.1%	18.2%	0.0%	0.0%	0.0%	12.1%	3.0%	27.3%	100.0%
中醫學系乙組	12.5%	0.0%	12.5%	12.5%	12.5%	12.5%	0.0%	0.0%	12.5%	25.0%	100.0%
中醫學系甲組	25.0%	25.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	25.0%	100.0%
公共衛生學系	22.2%	0.0%	11.1%	0.0%	0.0%	11.1%	0.0%	22.2%	0.0%	33.3%	100.0%
牙醫學系	13.3%	10.0%	13.3%	20.0%	3.3%	0.0%	0.0%	6.7%	0.0%	33.3%	100.0%
生物科技學系	25.7%	5.7%	17.1%	14.3%	0.0%	0.0%	0.0%	2.9%	0.0%	34.3%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	100.0%
物理治療學系	26.3%	0.0%	5.3%	21.1%	0.0%	0.0%	5.3%	10.5%	0.0%	31.6%	100.0%
健康風險管理學系	23.1%	5.8%	21.2%	23.1%	1.9%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	25.0%	100.0%
運動醫學系	8.7%	4.3%	13.0%	21.7%	4.3%	0.0%	0.0%	8.7%	8.7%	30.4%	100.0%
學士後中醫學系	9.1%	0.0%	9.1%	18.2%	18.2%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	45.5%	100.0%
營養學系	11.8%	5.9%	17.6%	11.8%	0.0%	0.0%	0.0%	11.8%	5.9%	35.3%	100.0%
職業安全與衛生學系	7.1%	0.0%	7.1%	28.6%	0.0%	7.1%	0.0%	7.1%	7.1%	35.7%	100.0%

醫務管理學系	20.0%	10.0%	20.0%	10.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	10.0%	30.0%	100.0%
醫學系	44.0%	1.9%	1.0%	3.4%	0.0%	0.0%	0.0%	1.0%	0.5%	48.3%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	14.1%	3.1%	20.3%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	4.7%	0.0%	32.8%	100.0%
藥用化妝品學系	9.5%	7.1%	14.3%	21.4%	2.4%	0.0%	0.0%	4.8%	9.5%	31.0%	100.0%
藥學系	5.1%	3.1%	9.7%	11.7%	23.0%	9.2%	0.0%	1.5%	0.5%	36.2%	100.0%
護理學系	15.4%	10.3%	19.2%	15.4%	1.3%	1.3%	0.0%	0.0%	0.0%	37.2%	100.0%
學士班 合計	20.7%	4.3%	10.8%	13.7%	6.0%	2.5%	0.2%	3.2%	1.5%	37.0%	100.0%
				碩士班							
4.50	LICANI	職涯、就	職涯發展	業界實	企業徵才	校園徵才	定期工作	校內	校外	++ /14	.1. ÷1
<u> </u>	UCAN	業諮詢	課程	習、參訪	說明會	博覽會	訊息	工讀	工讀	其他	小計
中醫學系碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	33.3%	100.0%
公共衛生學系碩士班	25.0%	25.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	25.0%	100.0%
牙醫學系碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	100.0%
生物醫學研究所碩士班	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	33.3%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	50.0%	100.0%
營養學系碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士班	20.0%	0.0%	0.0%	40.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	40.0%	100.0%
醫務管理學系碩士在職專班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	100.0%
醫務管理學系碩士班	25.0%	25.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	25.0%	100.0%

藥學系碩士班	0.0%	8.3%	16.7%	16.7%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	100.0%
護理學系碩士班	0.0%	0.0%	0.0%	28.6%	14.3%	14.3%	0.0%	0.0%	0.0%	42.9%	100.0%
碩士班 合計	7.7%	9.6%	5.8%	19.2%	11.5%	3.8%	1.9%	3.8%	0.0%	36.5%	100.0%
				博士班							
3. SC	LICANI	職涯、就	職涯發展	業界實	企業徵才	校園徵才	定期工作	校內	校外	₩/₩	ıls ≑±
<u> </u>	UCAN	業諮詢	課程	習、參訪	說明會	博覽會	訊息	工讀	工讀	其他	小計
中國藥學暨中藥資源學系博士班	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	100.0%
中醫學系博士班	10.0%	0.0%	10.0%	10.0%	10.0%	0.0%	10.0%	10.0%	10.0%	30.0%	100.0%
博士班 合計	8.3%	0.0%	16.7%	8.3%	8.3%	0.0%	8.3%	8.3%	8.3%	33.3%	100.0%
總計	19.9%	4.6%	10.6%	13.9%	6.4%	2.5%	0.4%	3.3%	1.5%	36.9%	100.0%

## 十六、107 學年度畢業滿一年畢業生認為除了教授專業知識外,應加強學生哪些能力才能做好工作?

				學士班							
系所	溝通表達能力	持續學習能力	人際互動能力	團隊合作 能力	問題解決能力	創新能力	工作紀 律、責任 感及時間 管理能力	資訊科技 應用能力	外語能力	其他	合計
二年制呼吸治療學系在職專班	23.8%	9.5%	14.3%	14.3%	23.8%	4.8%	4.8%	4.8%	0.0%	0.0%	100.0%
二年制護理學系在職專班	18.8%	15.6%	6.3%	9.4%	9.4%	9.4%	15.6%	9.4%	6.3%	0.0%	100.0%
口腔衛生學系	21.1%	15.8%	26.3%	5.3%	5.3%	10.5%	0.0%	5.3%	10.5%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系	20.0%	9.5%	8.4%	11.6%	15.8%	3.2%	10.5%	7.4%	12.6%	1.1%	100.0%
中醫學系乙組	25.7%	22.1%	13.2%	5.1%	18.4%	3.7%	5.9%	2.9%	2.9%	0.0%	100.0%
中醫學系甲組	34.4%	25.8%	5.4%	9.7%	11.8%	1.1%	8.6%	1.1%	2.2%	0.0%	100.0%
公共衛生學系	20.6%	7.8%	7.8%	7.8%	22.5%	6.9%	4.9%	8.8%	12.7%	0.0%	100.0%
牙醫學系	21.5%	23.1%	16.9%	7.7%	12.3%	3.8%	3.1%	4.6%	6.9%	0.0%	100.0%
生物科技學系	22.6%	12.2%	7.0%	10.4%	21.7%	6.1%	6.1%	3.5%	9.6%	0.9%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系	18.6%	27.8%	12.4%	11.3%	20.6%	1.0%	3.1%	0.0%	4.1%	1.0%	100.0%
物理治療學系	16.1%	15.3%	19.4%	15.3%	14.5%	4.0%	8.9%	3.2%	3.2%	0.0%	100.0%
健康風險管理學系	15.4%	7.7%	20.0%	16.9%	15.4%	4.6%	7.7%	9.2%	3.1%	0.0%	100.0%
運動醫學系	21.6%	10.8%	16.7%	8.8%	19.6%	8.8%	5.9%	2.0%	4.9%	1.0%	100.0%
學士後中醫學系	22.5%	15.4%	10.4%	6.6%	20.9%	6.0%	5.5%	6.0%	2.2%	4.4%	100.0%

營養學系	21.2%	13.0%	11.6%	8.2%	16.4%	8.9%	3.4%	10.3%	6.2%	0.7%	100.0%
職業安全與衛生學系	17.9%	8.4%	9.5%	9.5%	21.1%	9.5%	7.4%	4.2%	12.6%	0.0%	100.0%
醫務管理學系	18.6%	7.0%	11.6%	5.8%	16.3%	9.3%	7.0%	11.6%	12.8%	0.0%	100.0%
醫學系	26.3%	20.1%	7.8%	10.5%	20.7%	4.1%	2.7%	4.1%	3.7%	0.0%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	20.0%	15.0%	8.6%	5.0%	13.6%	10.7%	5.0%	12.9%	8.6%	0.7%	100.0%
藥用化妝品學系	17.6%	11.2%	7.2%	5.6%	20.8%	14.4%	8.0%	5.6%	9.6%	0.0%	100.0%
藥學系	18.4%	9.5%	15.1%	9.7%	15.1%	5.9%	7.4%	7.7%	6.4%	4.9%	100.0%
護理學系	27.8%	12.0%	9.8%	9.0%	16.5%	2.3%	6.8%	4.5%	9.0%	2.3%	100.0%
學士班 合計	21.9%	14.9%	11.4%	9.2%	17.7%	5.9%	5.8%	5.8%	6.3%	1.2%	100.0%
				碩士班		,		,	,		
							工作紀				
↓ 系所	溝通表達	持續學習	人際互動	團隊合作	問題解決	創新能力	律、責任	資訊科技	外語能力	其它	小計
3477	能力	能力	能力	能力	能力	מין און ניבו	感及時間	應用能力	) HI ME/J	~0	.у.ді
							管理能力				
中西醫結合研究所碩士班	8.3%	8.3%	16.7%	33.3%	25.0%	0.0%	8.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	12.5%	12.5%	25.0%	0.0%	12.5%	0.0%	12.5%	12.5%	12.5%	0.0%	100.0%
中醫學系碩士班	25.0%	16.7%	8.3%	16.7%	16.7%	0.0%	8.3%	0.0%	8.3%	0.0%	100.0%
中獸醫碩士學位學程	33.3%	33.3%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系碩士班	14.3%	20.0%	20.0%	11.4%	22.9%	2.9%	5.7%	2.9%	0.0%	0.0%	100.0%
牙醫學系碩士班	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系碩士班	17.4%	13.0%	8.7%	4.3%	30.4%	4.3%	13.0%	0.0%	8.7%	0.0%	100.0%

生物醫學工程碩士學位學程	33.3%	11.1%	33.3%	0.0%	22.2%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學研究所碩士班	16.9%	12.7%	9.9%	9.9%	12.7%	7.0%	8.5%	9.9%	12.7%	0.0%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	0.0%	55.6%	0.0%	11.1%	22.2%	11.1%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班	20.0%	13.3%	6.7%	20.0%	20.0%	6.7%	13.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程	33.3%	33.3%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
針灸研究所碩士班	25.0%	16.7%	16.7%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	8.3%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所碩士班	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
製藥碩士學位學程	30.0%	10.0%	30.0%	20.0%	0.0%	10.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
營養學系碩士班	17.9%	7.7%	12.8%	17.9%	23.1%	5.1%	7.7%	5.1%	2.6%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士在職專班	18.2%	9.1%	9.1%	9.1%	18.2%	18.2%	9.1%	9.1%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士班	27.3%	9.1%	9.1%	9.1%	9.1%	0.0%	27.3%	0.0%	9.1%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士在職專班	15.6%	3.1%	6.3%	9.4%	25.0%	12.5%	12.5%	15.6%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士班	23.1%	7.7%	13.5%	7.7%	25.0%	5.8%	3.8%	9.6%	1.9%	1.9%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班	12.0%	12.0%	12.0%	4.0%	20.0%	12.0%	0.0%	12.0%	16.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系碩士班	19.0%	14.3%	14.3%	4.8%	23.8%	9.5%	0.0%	0.0%	9.5%	4.8%	100.0%
藥學系碩士班	20.0%	0.0%	25.0%	5.0%	20.0%	10.0%	0.0%	5.0%	10.0%	5.0%	100.0%
護理學系碩士班	12.0%	12.0%	4.0%	12.0%	16.0%	12.0%	8.0%	12.0%	12.0%	0.0%	100.0%
碩士班 合計	18.1%	12.1%	12.5%	9.9%	20.7%	6.7%	6.9%	6.5%	5.8%	0.6%	100.0%
				博士班							
<b>系</b> 所	溝通表達 能力	持續學習 能力	人際互動 能力	團隊合作 能力	問題解決 能力	創新能力	工作紀 律、責任	資訊科技 應用能力	外語能力	其它	小計

							感及時間				
							管理能力				
中國藥學暨中藥資源學系博士班	22.2%	0.0%	22.2%	22.2%	22.2%	0.0%	0.0%	0.0%	11.1%	0.0%	100.0%
中醫學系博士班	21.1%	21.1%	10.5%	5.3%	15.8%	15.8%	0.0%	5.3%	5.3%	0.0%	100.0%
公共衛生學系博士班	16.7%	16.7%	16.7%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	16.7%	16.7%	16.7%	100.0%
生物科技學系博士班	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	33.3%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
老化醫學博士學位學程	25.0%	25.0%	25.0%	0.0%	25.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所博士班	0.0%	33.3%	22.2%	11.1%	11.1%	0.0%	11.1%	11.1%	0.0%	0.0%	100.0%
營養學系博士班	40.0%	0.0%	20.0%	0.0%	0.0%	0.0%	20.0%	0.0%	20.0%	0.0%	100.0%
癌症生物與藥物研發博士學位學程	25.0%	25.0%	0.0%	12.5%	12.5%	12.5%	0.0%	0.0%	12.5%	0.0%	100.0%
臨床醫學研究所博士班	26.3%	10.5%	5.3%	10.5%	15.8%	10.5%	5.3%	0.0%	15.8%	0.0%	100.0%
轉譯醫學博士學位學程	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	33.3%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥學系博士班	7.7%	0.0%	7.7%	15.4%	23.1%	15.4%	7.7%	23.1%	0.0%	0.0%	100.0%
博士班 合計	18.4%	13.3%	11.2%	10.2%	16.3%	10.2%	4.1%	7.1%	8.2%	1.0%	100.0%
總計	21.3%	14.5%	11.5%	9.3%	18.0%	6.1%	5.9%	5.9%	6.3%	1.2%	100.0%

# 十七、107 學年度畢業滿一年畢業生對就學期間感受到的教育品質滿意度

#### 1. 學校提供良好的專業理論課程

	學士	:班				
<b>系</b> 所	非常	同意	無意見	不同意	非常	總計
	同意				不同意	
二年制呼吸治療學系在職專班	0.0%	37.5%	37.5%	25.0%	0.0%	100.0%
二年制護理學系在職專班	25.0%	75.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
口腔衛生學系	0.0%	62.5%	25.0%	12.5%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系	16.7%	72.2%	11.1%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系乙組	2.0%	34.0%	44.0%	20.0%	0.0%	100.0%
中醫學系甲組	9.8%	36.6%	34.1%	17.1%	2.4%	100.0%
公共衛生學系	0.0%	62.2%	29.7%	8.1%	0.0%	100.0%
牙醫學系	16.0%	62.0%	20.0%	2.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系	8.9%	62.2%	22.2%	0.0%	6.7%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系	34.7%	63.3%	2.0%	0.0%	0.0%	100.0%
物理治療學系	10.4%	68.8%	18.8%	2.1%	0.0%	100.0%
健康風險管理學系	72.7%	18.2%	9.1%	0.0%	0.0%	100.0%
運動醫學系	5.1%	64.1%	23.1%	7.7%	0.0%	100.0%
學士後中醫學系	3.8%	24.1%	45.6%	20.3%	6.3%	100.0%
營養學系	9.6%	73.1%	11.5%	3.8%	1.9%	100.0%
職業安全與衛生學系	8.8%	52.9%	32.4%	2.9%	2.9%	100.0%
醫務管理學系	3.2%	67.7%	22.6%	6.5%	0.0%	100.0%
醫學系	13.3%	55.6%	26.7%	3.9%	0.6%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	16.7%	70.4%	13.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系	15.9%	54.5%	25.0%	0.0%	4.5%	100.0%
藥學系	8.2%	62.9%	22.9%	3.5%	2.4%	100.0%
護理學系	15.1%	64.2%	18.9%	1.9%	0.0%	100.0%
學士班 合計	12.3%	56.8%	23.8%	5.5%	1.6%	100.0%

	碩士	:班				
系所	非常 同意	同意	無意見	不同意	非常 不同意	總計
中西醫結合研究所碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	33.3%	66.7%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系碩士班	40.0%	60.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中獸醫碩士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系碩士班	66.7%	16.7%	8.3%	8.3%	0.0%	100.0%
牙醫學系碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系碩士班	0.0%	75.0%	12.5%	12.5%	0.0%	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學研究所碩士班	7.4%	59.3%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	16.7%	66.7%	16.7%	0.0%	0.0%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班	20.0%	80.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%
針灸研究所碩士班	20.0%	60.0%	0.0%	0.0%	20.0%	100.0%
基礎醫學研究所碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
製藥碩士學位學程	25.0%	25.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
營養學系碩士班	6.7%	46.7%	46.7%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士在職專班	25.0%	75.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士班	25.0%	50.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士在職專班	25.0%	58.3%	16.7%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士班	5.3%	63.2%	31.6%	0.0%	0.0%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班	11.1%	66.7%	22.2%	0.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系碩士班	11.1%	55.6%	22.2%	0.0%	11.1%	100.0%
藥學系碩士班	27.3%	36.4%	27.3%	9.1%	0.0%	100.0%
護理學系碩士班	40.0%	50.0%	10.0%	0.0%	0.0%	100.0%
碩士班 合計	20.1%	55.3%	21.8%	1.7%	1.1%	100.0%

	博士	-班				
<u> </u>	非常 同意	同意	無意見	不同意	非常 不同意	總計
中國藥學暨中藥資源學系博士班	0.0%	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系博士班	12.5%	62.5%	12.5%	12.5%	0.0%	100.0%
公共衛生學系博士班	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系博士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
老化醫學博士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所博士班	25.0%	50.0%	0.0%	0.0%	25.0%	100.0%
營養學系博士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
癌症生物與藥物研發博士學位學程	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
臨床醫學研究所博士班	12.5%	62.5%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
轉譯醫學博士學位學程	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥學系博士班	20.0%	60.0%	0.0%	20.0%	0.0%	100.0%
博士班 合計	20.0%	60.0%	12.5%	5.0%	2.5%	100.0%
總計	13.5%	56.7%	23.2%	5.0%	1.5%	100.0%

# 2. 系(所)上的課程能符合工作所需

	學士	:班				
<u> </u>	非常 同意	同意	無意見	不同意	非常 不同意	總計
二年制呼吸治療學系在職專班	0.0%	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
二年制護理學系在職專班	41.7%	50.0%	8.3%	0.0%	0.0%	100.0%
口腔衛生學系	12.5%	37.5%	37.5%	12.5%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系	11.1%	50.0%	36.1%	2.8%	0.0%	100.0%
中醫學系乙組	2.0%	32.0%	44.0%	22.0%	0.0%	100.0%
中醫學系甲組	9.8%	34.1%	36.6%	17.1%	2.4%	100.0%
公共衛生學系	0.0%	48.6%	29.7%	21.6%	0.0%	100.0%
牙醫學系	24.0%	52.0%	24.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系	2.2%	48.9%	37.8%	4.4%	6.7%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系	44.9%	53.1%	0.0%	0.0%	2.0%	100.0%
物理治療學系	12.5%	68.8%	16.7%	2.1%	0.0%	100.0%

健康風險管理學系	72.7%	13.6%	9.1%	4.5%	0.0%	100.0%
運動醫學系	2.6%	64.1%	25.6%	7.7%	0.0%	100.0%
學士後中醫學系	3.8%	22.8%	46.8%	20.3%	6.3%	100.0%
營養學系	7.7%	65.4%	21.2%	1.9%	3.8%	100.0%
職業安全與衛生學系	5.9%	47.1%	35.3%	8.8%	2.9%	100.0%
醫務管理學系	3.2%	54.8%	25.8%	12.9%	3.2%	100.0%
醫學系	15.0%	56.1%	26.1%	2.2%	0.6%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	14.8%	64.8%	20.4%	0.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系	9.1%	43.2%	36.4%	9.1%	2.3%	100.0%
藥學系	7.6%	54.1%	32.4%	4.7%	1.2%	100.0%
護理學系	20.8%	64.2%	15.1%	0.0%	0.0%	100.0%
學士班 合計	12.8%	50.8%	28.3%	6.6%	1.6%	100.0%
	碩士	-班				
% FC	非常	日幸	<b>年辛日</b>	て日幸	非常	/匆 ≐⊥
<u> </u>	同意	同意	無意見	不同意	不同意	總計
中西醫結合研究所碩士班	0.0%	75.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	33.3%	33.3%	0.0%	33.3%	0.0%	100.0%
中醫學系碩士班	20.0%	40.0%	20.0%	20.0%	0.0%	100.0%
中獸醫碩士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系碩士班	66.7%	16.7%	8.3%	8.3%	0.0%	100.0%
牙醫學系碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系碩士班	12.5%	62.5%	12.5%	12.5%	0.0%	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程	33.3%	66.7%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學研究所碩士班	7.4%	59.3%	29.6%	3.7%	0.0%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	0.0%	83.3%	16.7%	0.0%	0.0%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班	20.0%	80.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%
針灸研究所碩士班	20.0%	60.0%	0.0%	0.0%	20.0%	100.0%
基礎醫學研究所碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
製藥碩士學位學程	25.0%	0.0%	75.0%	0.0%	0.0%	100.0%
營養學系碩士班	6.7%	60.0%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士在職專班	25.0%	75.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%

職業安全與衛生學系碩士班	50.0%	25.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%			
醫務管理學系碩士在職專班	16.7%	66.7%	16.7%	0.0%	0.0%	100.0%			
醫務管理學系碩士班	15.8%	63.2%	15.8%	5.3%	0.0%	100.0%			
醫學檢驗生物技術學系碩士班	0.0%	77.8%	22.2%	0.0%	0.0%	100.0%			
藥用化妝品學系碩士班	11.1%	33.3%	33.3%	11.1%	11.1%	100.0%			
藥學系碩士班	27.3%	27.3%	36.4%	9.1%	0.0%	100.0%			
護理學系碩士班	50.0%	40.0%	10.0%	0.0%	0.0%	100.0%			
碩士班 合計	20.1%	53.1%	21.2%	4.5%	1.1%	100.0%			
博士班									
系所	非常	日幸	<b>〜</b>	て日辛	非常	/卤 ∸丄			
	同意	意	無意見	不同意	不同意	總計			
中國藥學暨中藥資源學系博士班	0.0%	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%			
中醫學系博士班	12.5%	50.0%	25.0%	12.5%	0.0%	100.0%			
公共衛生學系博士班	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%			
生物科技學系博士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%			
老化醫學博士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%			
基礎醫學研究所博士班	25.0%	50.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%			
營養學系博士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%			
癌症生物與藥物研發博士學位學程	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%			
臨床醫學研究所博士班	12.5%	50.0%	37.5%	0.0%	0.0%	100.0%			
轉譯醫學博士學位學程	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%			
藥學系博士班	0.0%	20.0%	60.0%	20.0%	0.0%	100.0%			
博士班 合計	17.5%	50.0%	27.5%	5.0%	0.0%	100.0%			
總計	13.9%	51.1%	27.3%	6.2%	1.5%	100.0%			

### 3. 學校提供良好的專業師資

學士班								
<b>系</b> 所	非常 同意	同意	無意見	不同意	非常 不同意	總計		
二年制呼吸治療學系在職專班	0.0%	37.5%	62.5%	0.0%	0.0%	100.0%		
二年制護理學系在職專班	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%		
口腔衛生學系	12.5%	50.0%	12.5%	25.0%	0.0%	100.0%		

中國藥學暨中藥資源學系	16.7%	72.2%	11.1%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系乙組	4.0%	36.0%	42.0%	18.0%	0.0%	100.0%
中醫學系甲組	17.1%	43.9%	29.3%	9.8%	0.0%	100.0%
公共衛生學系	0.0%	64.9%	32.4%	2.7%	0.0%	100.0%
牙醫學系	22.0%	56.0%	20.0%	0.0%	2.0%	100.0%
生物科技學系	6.7%	66.7%	20.0%	4.4%	2.2%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系	18.4%	79.6%	2.0%	0.0%	0.0%	100.0%
物理治療學系	12.5%	70.8%	16.7%	0.0%	0.0%	100.0%
健康風險管理學系	72.7%	18.2%	9.1%	0.0%	0.0%	100.0%
運動醫學系	10.3%	53.8%	23.1%	12.8%	0.0%	100.0%
學士後中醫學系	3.8%	34.2%	43.0%	13.9%	5.1%	100.0%
營養學系	15.4%	61.5%	19.2%	1.9%	1.9%	100.0%
職業安全與衛生學系	8.8%	50.0%	38.2%	0.0%	2.9%	100.0%
醫務管理學系	22.6%	64.5%	12.9%	0.0%	0.0%	100.0%
醫學系	12.8%	57.2%	26.7%	2.8%	0.6%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	16.7%	59.3%	20.4%	3.7%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系	25.0%	59.1%	13.6%	0.0%	2.3%	100.0%
藥學系	5.9%	59.4%	27.6%	4.1%	2.9%	100.0%
護理學系	24.5%	66.0%	9.4%	0.0%	0.0%	100.0%
學士班 合計	13.8%	56.7%	23.8%	4.3%	1.3%	100.0%
	碩士	班				
<u> </u>	非常 同意	同意	無意見	不同意	非常 不同意	總計
中西醫結合研究所碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	33.3%	66.7%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系碩士班	40.0%	60.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中獸醫碩士學位學程	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系碩士班	66.7%	16.7%	16.7%	0.0%	0.0%	100.0%
牙醫學系碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系碩士班	0.0%	87.5%	12.5%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學研究所碩士班	22.2%	48.1%	29.6%	0.0%	0.0%	100.0%

物理治療學系復健科學領土班   20.0%   80.0%   0.0%   0.0%   0.0%   100.0   100.0   100.0%   0.0%   0.0%   0.0%   100.0   100.0   100.0%   0.0%   0.0%   0.0%   100.0   1							
食品暨藥物安全碩士學位學程 20.0% 100.0% 0.0% 0.0% 100.0	生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
計灸研究所碩士班 20.0% 60.0% 0.0% 0.0% 20.0% 100.0 基礎醫學研究所碩士班 25.0% 25.0% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0 登護學系碩士班 13.3% 53.3% 33.3% 0.0% 0.0% 100.0 職業安全與衛生學系碩士班 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0 職業安全與衛生學系碩士班 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0 職業安全與衛生學系碩士班 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0 階務管理學系碩士班 5.3% 84.2% 10.5% 0.0% 0.0% 100.0 階層務管理學系碩士班 5.3% 84.2% 10.5% 0.0% 0.0% 100.0 體學驗驗生物技術學系碩士班 11.1% 55.6% 11.1% 11.1% 11.1% 100.0 整學系碩士班 18.2% 45.5% 27.3% 9.1% 0.0% 100.0 護理學系碩士班 60.0% 40.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0 使理學系碩士班 12.5% 62.5% 12.5% 12.5% 10.0% 100.0 生物科技學系博士班 12.5% 62.5% 12.5% 12.5% 0.0% 100.0 全性醫學再生學在學程 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0 全性醫學所書上班 50.0% 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0 全性醫學研究所博士班 50.0% 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0 是碰醫學研究所博士班 50.0% 25.0% 0.0% 0.0% 100.0 經濟學系博士班 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0 經濟學系博士班 50.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0	物理治療學系復健科學碩士班	20.0%	80.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所碩土班       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         營養學系碩土班       13.3%       53.3%       33.3%       0.0%       0.0%       100.0         職業安全與衛生學系碩土班       13.3%       53.3%       33.3%       0.0%       0.0%       100.0         職業安全與衛生學系碩土班       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0         醫務管理學系碩土班       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0         醫學檢驗生學系碩土班       5.3%       84.2%       10.5%       0.0%       100.0         醫學系碩土班       11.1%       55.6%       11.1%       11.1%       110.0       100.0         藥學系碩土班       18.2%       45.5%       27.3%       9.1%       0.0%       100.0         護理學系碩土班       18.2%       45.5%       27.3%       9.1%       0.0%       100.0         董世學系碩土班       18.2%       45.5%       27.3%       9.1%       0.0%       100.0         董史學系碩土班       10.0%       58.7%       14.5%       1.7%       1.1%       100.0         東世班       12.5%       62.5%       12.5%       12.5%       0.0%       100.0         公共衛生學系博士班       0.0%       100.0	食品暨藥物安全碩士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
製藥碩士學位學程 25.0% 25.0% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0	針灸研究所碩士班	20.0%	60.0%	0.0%	0.0%	20.0%	100.0%
營養學系碩士班 13.3% 53.3% 33.3% 0.0% 0.0% 100.00	基礎醫學研究所碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士在職專班 25.0% 75.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0 100.	製藥碩士學位學程	25.0%	25.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衞生學系碩士班 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0	營養學系碩士班	13.3%	53.3%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士在職專班 5.3% 84.2% 10.5% 0.0% 100.0	職業安全與衛生學系碩士在職專班	25.0%	75.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
10.00   10	職業安全與衛生學系碩士班	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班 11.1% 55.6% 11.1% 11.1% 11.1% 100.0	醫務管理學系碩士在職專班	33.3%	58.3%	0.0%	8.3%	0.0%	100.0%
禁用化妝品學系碩士班	醫務管理學系碩士班	5.3%	84.2%	10.5%	0.0%	0.0%	100.0%
藥學系碩士班       18.2%       45.5%       27.3%       9.1%       0.0%       100.0         護理學系碩士班       60.0%       40.0%       0.0%       0.0%       100.0         東田       24.0%       58.7%       14.5%       1.7%       1.1%       100.0         中國藥學暨中藥資源學系博士班       10.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0         中國藥學暨中藥資源學系博士班       12.5%       62.5%       12.5%       12.5%       0.0%       100.0         中醫學系博士班       66.7%       33.3%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0         生物科技學系博士班       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0         老位醫學其中學位學程       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0         基礎醫學所完所博士班       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0         臺灣學系博士班       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0         轉澤醫學系博士班       12.5%       75.0%       12.5%       0.0%       0.0%       100.0         轉學系博士班       20.0%       60.0%       10.0%       5.0%       0.0%       100.0	醫學檢驗生物技術學系碩士班	0.0%	77.8%	22.2%	0.0%	0.0%	100.0%
護理學系碩士班 60.0% 40.0% 0.0% 0.0% 100.00	藥用化妝品學系碩士班	11.1%	55.6%	11.1%	11.1%	11.1%	100.0%
預士班 合計   24.0%   58.7%   14.5%   1.7%   1.1%   100.0   100	藥學系碩士班	18.2%	45.5%	27.3%	9.1%	0.0%	100.0%
### ### ### ### ### ### ### ### ### ##	護理學系碩士班	60.0%	40.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
条所         非常同意         同意         無意見         不同意         非常不同意         總言           中國藥學暨中藥資源學系博士班         0.0%         100.0%         0.0%         0.0%         0.0%         100.0%           中醫學系博士班         12.5%         62.5%         12.5%         12.5%         0.0%         100.0%           公共衛生學系博士班         66.7%         33.3%         0.0%         0.0%         0.0%         100.0           生物科技學系博士班         0.0%         100.0%         0.0%         0.0%         0.0%         100.0           基礎醫學研究所博士班         50.0%         25.0%         25.0%         0.0%         0.0%         100.0           營養學系博士班         50.0%         50.0%         0.0%         0.0%         0.0%         100.0           臨床醫學研究所博士班         12.5%         75.0%         12.5%         0.0%         0.0%         100.0           轉澤醫學博士學位學程         0.0%         0.0%         100.0%         0.0%         0.0%         100.0           轉學系博士班         20.0%         60.0%         10.0%         20.0%         0.0%         100.0           轉學系博士班         25.0%         60.0%         10.0%         5.0%         0.0%         100.0	碩士班 合計	24.0%	58.7%	14.5%	1.7%	1.1%	100.0%
一回意   同意   無意見   不同意   無意見   不同意   無意見   不同意   無意見   不同意   中國藥學暨中藥資源學系博士班   10.0%   100.0%   0.0%   0.0%   100.0%   100.0%   中醫學系博士班   12.5%   62.5%   12.5%   12.5%   12.5%   0.0%   100.0%   2.5%   12.5%   0.0%   100.0%   2.5%   2.5%   12.5%   0.0%   100.0%   2.5%   2.5%   0.0%   100.0%   2.5%   2.5%   0.0%   0.0%   100.0%   2.5%   2.5%   0.0%   0.0%   100.0%   2.5%   2.5%   0.0%   0.0%   100.0%   2.5%   2.5%   0.0%   0.0%   100.0%   2.5%   2.5%   0.0%   0.0%   100.0%   2.5%   2.5%   0.0%   0.0%   100.0%   2.5%   0.0%   0.0%   100.0%   2.5%   0.0%   0.0%   100.0%   2.5%   0.0%   0.0%   100.0%   2.5%   0.0%   0.0%   100.0%   2.5%   0.0%   0.0%   100.0%   2.5%   2.5%   0.0%   0.0%   100.0%   2.5%   0.0%   0.0%   100.0%   2.5%   2.5%   0.0%   0.0%   100.0%   2.5%   2.5%   0.0%   0.0%   100.0%   2.5%   0.0%   100.0%   2.5%   0.0%   100.0%   2.5%   0.0%   100.0%   2.5%   0.0%   100.0%   2.5%   0.0%   100.0%   2.5%   0.0%   100.0%   2.5%   0.0%   100.0%   2.5%   0.0%   100.0%   2.5%   0.0%   100.0%   2.5%   0.0%   100.0%   2.5%   0.0%   100.0%   2.5%   0.0%   100.0%   2.5%   0.0%   100.0%   2.5%   0.0%   100.0%   2.5%   0.0%   100.0%   2.5%							
同意		博士	-班				
中醫學系博士班				6 × 0			
公共衛生學系博士班 66.7% 33.3% 0.0% 0.0% 0.0% 100.00		非常		無意見	不同意	非常	總計
生物科技學系博士班 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.00 24.0 25.0% 100.0% 100.0% 100.00 0.0% 100.00 0.0% 100.00 0.0% 100.00 0.0% 100.00 0.0% 100.00 0.0% 100.00 0.0% 100.00 0.0% 100.00 0.0% 100.00 0.0% 0.0%	<u> </u>	非常同意	同意			非常不同意	
老化醫學博士學位學程 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.00	<b>系所</b> 中國藥學暨中藥資源學系博士班	非常 同意 0.0%	同意	0.0%	0.0%	非常 不同意 0.0%	總計
基礎醫學研究所博士班 50.0% 25.0% 25.0% 0.0% 0.0% 100.00	<b>系所</b> 中國藥學暨中藥資源學系博士班 中醫學系博士班	非常 同意 0.0% 12.5%	同意 100.0% 62.5%	0.0%	0.0%	非常 不同意 0.0% 0.0%	總計 100.0%
營養學系博士班       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0         癌症生物與藥物研發博士學位學程       66.7%       33.3%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0         臨床醫學研究所博士班       12.5%       75.0%       12.5%       0.0%       0.0%       100.0         轉譯醫學博士學位學程       0.0%       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       100.0         藥學系博士班       20.0%       60.0%       0.0%       5.0%       0.0%       100.0         博士班 合計       25.0%       60.0%       10.0%       5.0%       0.0%       100.0	<b>系所</b> 中國藥學暨中藥資源學系博士班 中醫學系博士班 公共衛生學系博士班	非常 同意 0.0% 12.5% 66.7%	同意 100.0% 62.5% 33.3%	0.0% 12.5% 0.0%	0.0% 12.5% 0.0%	非常 不同意 0.0% 0.0% 0.0%	總計 100.0% 100.0%
癌症生物與藥物研發博士學位學程 66.7% 33.3% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0 臨床醫學研究所博士班 12.5% 75.0% 12.5% 0.0% 0.0% 100.0 轉譯醫學博士學位學程 0.0% 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 100.0 藥學系博士班 20.0% 60.0% 0.0% 20.0% 0.0% 100.0 博士班 合計 25.0% 60.0% 10.0% 5.0% 0.0% 100.0	<b>条所</b> 中國藥學暨中藥資源學系博士班 中醫學系博士班 公共衛生學系博士班 生物科技學系博士班	非常 同意 0.0% 12.5% 66.7% 0.0%	同意 100.0% 62.5% 33.3% 100.0%	0.0% 12.5% 0.0% 0.0%	0.0% 12.5% 0.0% 0.0%	非常 不同意 0.0% 0.0% 0.0%	總計 100.0% 100.0% 100.0%
臨床醫學研究所博士班 12.5% 75.0% 12.5% 0.0% 0.0% 100.00 轉譯醫學博士學位學程 0.0% 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 100.00 藥學系博士班 20.0% 60.0% 0.0% 20.0% 0.0% 100.00 博士班 合計 25.0% 60.0% 10.0% 5.0% 0.0% 100.00	<b>条所</b> 中國藥學暨中藥資源學系博士班 中醫學系博士班 公共衛生學系博士班 生物科技學系博士班 老化醫學博士學位學程	非常 同意 0.0% 12.5% 66.7% 0.0%	同意 100.0% 62.5% 33.3% 100.0%	0.0% 12.5% 0.0% 0.0%	0.0% 12.5% 0.0% 0.0%	非常 不同意 0.0% 0.0% 0.0% 0.0%	總計 100.0% 100.0% 100.0% 100.0%
轉譯醫學博士學位學程       0.0%       0.0%       100.0%       0.0%       100.0         藥學系博士班       20.0%       60.0%       0.0%       20.0%       0.0%       100.0         博士班 合計       25.0%       60.0%       10.0%       5.0%       0.0%       100.0	<b>条所</b> 中國藥學暨中藥資源學系博士班 中醫學系博士班 公共衛生學系博士班 生物科技學系博士班 生物科技學系博士班 老化醫學博士學位學程 基礎醫學研究所博士班	非常 同意 0.0% 12.5% 66.7% 0.0% 0.0%	同意 100.0% 62.5% 33.3% 100.0% 100.0% 25.0%	0.0% 12.5% 0.0% 0.0% 0.0% 25.0%	0.0% 12.5% 0.0% 0.0% 0.0%	非常 不同意 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0%	總計 100.0% 100.0% 100.0% 100.0%
藥學系博士班 20.0% 60.0% 0.0% 20.0% 0.0% 100.00 博士班 合計 25.0% 60.0% 10.0% 5.0% 0.0% 100.00	<b>系所</b> 中國藥學暨中藥資源學系博士班中醫學系博士班公共衛生學系博士班公共衛生學系博士班生物科技學系博士班生物科技學系博士班老化醫學博士學位學程基礎醫學研究所博士班營養學系博士班	非常 同意 0.0% 12.5% 66.7% 0.0% 50.0%	同意 100.0% 62.5% 33.3% 100.0% 100.0% 25.0% 50.0%	0.0% 12.5% 0.0% 0.0% 0.0% 25.0% 0.0%	0.0% 12.5% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0%	非常 不同意 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0%	總計 100.0% 100.0% 100.0% 100.0% 100.0%
博士班 合計 25.0% 60.0% 10.0% 5.0% 0.0% 100.0	<b>系所</b> 中國藥學暨中藥資源學系博士班中醫學系博士班公共衛生學系博士班公共衛生學系博士班生物科技學系博士班生物科技學系博士班老化醫學博士學位學程基礎醫學研究所博士班營養學系博士班癌症生物與藥物研發博士學位學程	非常 同意 0.0% 12.5% 66.7% 0.0% 50.0% 50.0%	同意 100.0% 62.5% 33.3% 100.0% 100.0% 25.0% 50.0% 33.3%	0.0% 12.5% 0.0% 0.0% 0.0% 25.0% 0.0%	0.0% 12.5% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0%	非常 不同意 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0%	總計 100.0% 100.0% 100.0% 100.0% 100.0%
	条所 中國藥學暨中藥資源學系博士班 中醫學系博士班 公共衛生學系博士班 生物科技學系博士班 生物科技學系博士班 老化醫學博士學位學程 基礎醫學研究所博士班 營養學系博士班 癌症生物與藥物研發博士學位學程 臨床醫學研究所博士班	非常 同意 0.0% 12.5% 66.7% 0.0% 50.0% 50.0% 66.7% 12.5%	同意 100.0% 62.5% 33.3% 100.0% 100.0% 25.0% 50.0% 33.3% 75.0%	0.0% 12.5% 0.0% 0.0% 0.0% 25.0% 0.0% 12.5%	0.0% 12.5% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0%	非常 不同意 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0%	總計 100.0% 100.0% 100.0% 100.0% 100.0% 100.0%
/m ±1	条所 中國藥學暨中藥資源學系博士班中醫學系博士班公共衛生學系博士班公共衛生學系博士班生物科技學系博士班生物科技學系博士班老化醫學博士學位學程基礎醫學研究所博士班營養學系博士班癌症生物與藥物研發博士學位學程臨床醫學研究所博士班轉譯醫學博士學位學程	非常 同意 0.0% 12.5% 66.7% 0.0% 50.0% 50.0% 66.7% 12.5% 0.0%	同意 100.0% 62.5% 33.3% 100.0% 100.0% 25.0% 50.0% 33.3% 75.0%	0.0% 12.5% 0.0% 0.0% 0.0% 25.0% 0.0% 12.5% 100.0%	0.0% 12.5% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0%	非常 不同意 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0%	總計 100.0% 100.0% 100.0% 100.0% 100.0% 100.0% 100.0%
總計 15.5% 57.1% 22.2% 4.0% 1.2% 100.0	条所 中國藥學暨中藥資源學系博士班 中醫學系博士班 公共衛生學系博士班 生物科技學系博士班 生物科技學系博士班 老化醫學博士學位學程 基礎醫學研究所博士班 營養學系博士班 癌症生物與藥物研發博士學位學程 臨床醫學研究所博士班 轉譯醫學博士學位學程 藥學系博士班	非常 同意 0.0% 12.5% 66.7% 0.0% 50.0% 50.0% 66.7% 12.5% 0.0%	同意 100.0% 62.5% 33.3% 100.0% 100.0% 50.0% 33.3% 75.0% 0.0%	0.0% 12.5% 0.0% 0.0% 0.0% 25.0% 0.0% 12.5% 100.0%	0.0% 12.5% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 20.0%	非常 不同意 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0	總計 100.0% 100.0% 100.0% 100.0% 100.0% 100.0% 100.0%

#### 4. 教師熱心關懷學生,並願意瞭解學生的興趣與需求

	學士	-班				
<u> </u>	非常 同意	同意	無意見	不同意	非常 不同意	總計
二年制呼吸治療學系在職專班	0.0%	37.5%	37.5%	12.5%	12.5%	100.0%
	33.3%	58.3%	8.3%	0.0%	0.0%	100.0%
口腔衛生學系	25.0%	50.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系	16.7%	63.9%	19.4%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系乙組	4.0%	24.0%	52.0%	20.0%	0.0%	100.0%
中醫學系甲組	17.1%	36.6%	34.1%	9.8%	2.4%	100.0%
公共衛生學系	5.4%	56.8%	29.7%	8.1%	0.0%	100.0%
牙醫學系	18.0%	60.0%	20.0%	2.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系	15.6%	64.4%	13.3%	2.2%	4.4%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系	22.4%	77.6%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
物理治療學系	12.5%	64.6%	20.8%	2.1%	0.0%	100.0%
健康風險管理學系	72.7%	13.6%	9.1%	0.0%	4.5%	100.0%
運動醫學系	5.1%	53.8%	38.5%	2.6%	0.0%	100.0%
學士後中醫學系	3.8%	26.6%	46.8%	16.5%	6.3%	100.0%
營養學系	11.5%	36.5%	40.4%	9.6%	1.9%	100.0%
職業安全與衛生學系	8.8%	35.3%	50.0%	5.9%	0.0%	100.0%
醫務管理學系	12.9%	51.6%	29.0%	6.5%	0.0%	100.0%
醫學系	15.0%	52.2%	29.4%	2.8%	0.6%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	25.9%	61.1%	11.1%	1.9%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系	25.0%	50.0%	20.5%	4.5%	0.0%	100.0%
藥學系	8.2%	42.9%	36.5%	8.8%	3.5%	100.0%
護理學系	20.8%	56.6%	17.0%	5.7%	0.0%	100.0%
學士班 合計	14.6%	48.8%	28.9%	6.1%	1.6%	100.0%
	碩士	-班				
<u> </u>	非常 同意	同意	無意見	不同意	非常 不同意	總計
中西醫結合研究所碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	33.3%	33.3%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%

中醫學系碩士班	20.0%	40.0%	40.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中獸醫碩士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系碩士班	66.7%	16.7%	8.3%	8.3%	0.0%	100.0%
牙醫學系碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系碩士班	0.0%	87.5%	12.5%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程	66.7%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學研究所碩士班	14.8%	48.1%	33.3%	3.7%	0.0%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	16.7%	66.7%	0.0%	16.7%	0.0%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班	20.0%	60.0%	20.0%	0.0%	0.0%	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
針灸研究所碩士班	20.0%	40.0%	40.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
製藥碩士學位學程	25.0%	25.0%	25.0%	25.0%	0.0%	100.0%
營養學系碩士班	20.0%	26.7%	46.7%	6.7%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士在職專班	25.0%	50.0%	0.0%	25.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士班	50.0%	25.0%	0.0%	25.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士在職專班	25.0%	66.7%	0.0%	8.3%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士班	15.8%	73.7%	5.3%	5.3%	0.0%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班	0.0%	88.9%	11.1%	0.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系碩士班	0.0%	44.4%	44.4%	0.0%	11.1%	100.0%
藥學系碩士班	18.2%	63.6%	0.0%	18.2%	0.0%	100.0%
護理學系碩士班	80.0%	20.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
碩士班 合計	24.6%	50.8%	17.9%	6.1%	0.6%	100.0%
	博士	班				
↓ 系所	非常	同意	無意見	不同意	非常	總計
25/11	同意				不同意	MUN ET I
中國藥學暨中藥資源學系博士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系博士班	12.5%	50.0%	25.0%	12.5%	0.0%	100.0%
公共衛生學系博士班	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系博士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
老化醫學博士學位學程	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所博士班	50.0%	25.0%	0.0%	25.0%	0.0%	100.0%

營養學系博士班	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
癌症生物與藥物研發博士學位學程	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
臨床醫學研究所博士班	12.5%	75.0%	12.5%	0.0%	0.0%	100.0%
轉譯醫學博士學位學程	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥學系博士班	20.0%	60.0%	20.0%	0.0%	0.0%	100.0%
博士班 合計	30.0%	52.5%	12.5%	5.0%	0.0%	100.0%
總計	16.4%	49.2%	27.0%	6.1%	1.4%	100.0%

### 5. 學校提供豐富的圖書資源

	學士	:班				
<u> </u>	非常 同意	同意	無意見	不同意	非常 不同意	總計
二年制呼吸治療學系在職專班	0.0%	75.0%	12.5%	0.0%	12.5%	100.0%
二年制護理學系在職專班	33.3%	66.7%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
口腔衛生學系	0.0%	50.0%	37.5%	12.5%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系	2.8%	61.1%	27.8%	8.3%	0.0%	100.0%
中醫學系乙組	8.0%	30.0%	38.0%	20.0%	4.0%	100.0%
中醫學系甲組	9.8%	26.8%	29.3%	19.5%	14.6%	100.0%
公共衛生學系	8.1%	32.4%	51.4%	8.1%	0.0%	100.0%
牙醫學系	14.0%	50.0%	28.0%	2.0%	6.0%	100.0%
生物科技學系	4.4%	51.1%	26.7%	11.1%	6.7%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系	12.2%	71.4%	10.2%	4.1%	2.0%	100.0%
物理治療學系	4.2%	62.5%	25.0%	8.3%	0.0%	100.0%
健康風險管理學系	68.2%	31.8%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
運動醫學系	10.3%	48.7%	20.5%	15.4%	5.1%	100.0%
學士後中醫學系	10.1%	29.1%	35.4%	15.2%	10.1%	100.0%
營養學系	5.8%	57.7%	26.9%	7.7%	1.9%	100.0%
職業安全與衛生學系	5.9%	38.2%	41.2%	11.8%	2.9%	100.0%
醫務管理學系	6.5%	48.4%	25.8%	16.1%	3.2%	100.0%
醫學系	12.8%	47.2%	30.6%	8.3%	1.1%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	11.1%	55.6%	27.8%	3.7%	1.9%	100.0%
藥用化妝品學系	9.1%	31.8%	47.7%	9.1%	2.3%	100.0%

			1			
藥學系	6.5%	44.1%	31.2%	11.8%	6.5%	100.0%
護理學系	7.5%	50.9%	32.1%	9.4%	0.0%	100.0%
學士班 合計	10.1%	46.3%	29.8%	10.0%	3.9%	100.0%
	碩士	班				
%. cr	非常		<del></del>	フロ辛	非常	/歯 ≟上
<u>系</u> 所	同意	同意	無意見	不同意	不同意	總計
中西醫結合研究所碩士班	0.0%	75.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	33.3%	33.3%	0.0%	33.3%	0.0%	100.0%
中醫學系碩士班	60.0%	40.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中獸醫碩士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系碩士班	41.7%	33.3%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
牙醫學系碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系碩士班	0.0%	37.5%	37.5%	12.5%	12.5%	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學研究所碩士班	22.2%	44.4%	29.6%	3.7%	0.0%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	0.0%	83.3%	16.7%	0.0%	0.0%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班	40.0%	40.0%	20.0%	0.0%	0.0%	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%
針灸研究所碩士班	40.0%	40.0%	20.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
製藥碩士學位學程	25.0%	50.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
營養學系碩士班	0.0%	53.3%	40.0%	0.0%	6.7%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士在職專班	25.0%	50.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士班	0.0%	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士在職專班	33.3%	58.3%	8.3%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士班	5.3%	42.1%	36.8%	15.8%	0.0%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班	0.0%	77.8%	22.2%	0.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系碩士班	0.0%	66.7%	22.2%	0.0%	11.1%	100.0%
藥學系碩士班	27.3%	27.3%	36.4%	9.1%	0.0%	100.0%
護理學系碩士班	50.0%	40.0%	10.0%	0.0%	0.0%	100.0%
碩士班 合計	20.1%	48.6%	25.7%	3.9%	1.7%	100.0%

博士班									
<b>系</b> 所	非常	同意	無意見	不同意	非常	總計			
茶門	同意	门总	無忌尤	个问息	不同意	紀 百一			
中國藥學暨中藥資源學系博士班	0.0%	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%			
中醫學系博士班	25.0%	50.0%	12.5%	0.0%	12.5%	100.0%			
公共衛生學系博士班	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%			
生物科技學系博士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%			
老化醫學博士學位學程	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%			
基礎醫學研究所博士班	25.0%	50.0%	0.0%	0.0%	25.0%	100.0%			
營養學系博士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%			
癌症生物與藥物研發博士學位學程	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%			
臨床醫學研究所博士班	12.5%	50.0%	37.5%	0.0%	0.0%	100.0%			
轉譯醫學博士學位學程	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%			
藥學系博士班	20.0%	60.0%	20.0%	0.0%	0.0%	100.0%			
博士班 合計	27.5%	50.0%	17.5%	0.0%	5.0%	100.0%			
總計	11.9%	46.7%	28.9%	8.9%	3.6%	100.0%			

#### 6. 學校提供良好的教學設備

學士班									
<b>系</b> 所	非常 同意	同意	無意見	不同意	非常 不同意	總計			
二年制呼吸治療學系在職專班	0.0%	62.5%	25.0%	0.0%	12.5%	100.0%			
二年制護理學系在職專班	41.7%	50.0%	8.3%	0.0%	0.0%	100.0%			
口腔衛生學系	0.0%	75.0%	12.5%	12.5%	0.0%	100.0%			
中國藥學暨中藥資源學系	0.0%	30.6%	33.3%	36.1%	0.0%	100.0%			
中醫學系乙組	6.0%	28.0%	36.0%	24.0%	6.0%	100.0%			
中醫學系甲組	7.3%	24.4%	34.1%	19.5%	14.6%	100.0%			
公共衛生學系	5.4%	24.3%	48.6%	8.1%	13.5%	100.0%			
牙醫學系	12.0%	54.0%	26.0%	4.0%	4.0%	100.0%			
生物科技學系	0.0%	42.2%	35.6%	15.6%	6.7%	100.0%			
生物醫學影像暨放射科學學系	10.2%	71.4%	10.2%	6.1%	2.0%	100.0%			
物理治療學系	2.1%	52.1%	22.9%	18.8%	4.2%	100.0%			

健康風險管理學系	63.6%	27.3%	0.0%	0.0%	9.1%	100.0%
運動醫學系	2.6%	46.2%	30.8%	10.3%	10.3%	100.0%
學士後中醫學系	2.5%	25.3%	38.0%	20.3%	13.9%	100.0%
營養學系	5.8%	44.2%	26.9%	19.2%	3.8%	100.0%
職業安全與衛生學系	2.9%	17.6%	58.8%	11.8%	8.8%	100.0%
醫務管理學系	6.5%	45.2%	19.4%	19.4%	9.7%	100.0%
醫學系	10.0%	43.9%	35.0%	8.9%	2.2%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	7.4%	50.0%	31.5%	9.3%	1.9%	100.0%
藥用化妝品學系	9.1%	29.5%	40.9%	15.9%	4.5%	100.0%
藥學系	2.4%	32.4%	35.3%	19.4%	10.6%	100.0%
護理學系	11.3%	49.1%	34.0%	3.8%	1.9%	100.0%
學士班 合計	7.4%	39.8%	32.3%	14.1%	6.5%	100.0%
	碩士	-班				
2. FC	非常	同意	<b>毎辛日</b>	マロキ マロギ	非常	總計
<u> </u>	同意	门思	無意見	不同意	不同意	vary ⊟
中西醫結合研究所碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	33.3%	0.0%	33.3%	33.3%	0.0%	100.0%
中醫學系碩士班	40.0%	40.0%	20.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中獸醫碩士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系碩士班	41.7%	33.3%	16.7%	8.3%	0.0%	100.0%
牙醫學系碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系碩士班	0.0%	50.0%	25.0%	25.0%	0.0%	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程	66.7%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學研究所碩士班	18.5%	40.7%	29.6%	11.1%	0.0%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	0.0%	83.3%	0.0%	16.7%	0.0%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班	20.0%	60.0%	20.0%	0.0%	0.0%	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	100.0%
針灸研究所碩士班	20.0%	40.0%	20.0%	20.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
製藥碩士學位學程	25.0%	0.0%	50.0%	25.0%	0.0%	100.0%
營養學系碩士班	0.0%	26.7%	53.3%	20.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士在職專班	25.0%	25.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%

職業安全與衛生學系碩士班	0.0%	25.0%	50.0%	25.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士在職專班	16.7%	58.3%	16.7%	8.3%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士班	0.0%	36.8%	31.6%	26.3%	5.3%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班	0.0%	55.6%	44.4%	0.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系碩士班	0.0%	33.3%	44.4%	0.0%	22.2%	100.0%
藥學系碩士班	18.2%	27.3%	27.3%	18.2%	9.1%	100.0%
護理學系碩士班	50.0%	30.0%	20.0%	0.0%	0.0%	100.0%
碩士班 合計	15.6%	40.2%	29.1%	12.8%	2.2%	100.0%
	博士	-班				
<b>系</b> 所	非常	日幸	無意見	<b>プロ辛</b>	非常	/卤 ∸丄
条	同意	同意	無忌无	不同意	不同意	總計
中國藥學暨中藥資源學系博士班	0.0%	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系博士班	25.0%	25.0%	37.5%	0.0%	12.5%	100.0%
公共衛生學系博士班	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系博士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
老化醫學博士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所博士班	25.0%	50.0%	0.0%	0.0%	25.0%	100.0%
營養學系博士班	0.0%	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
癌症生物與藥物研發博士學位學程	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
臨床醫學研究所博士班	12.5%	50.0%	37.5%	0.0%	0.0%	100.0%
轉譯醫學博士學位學程	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥學系博士班	20.0%	40.0%	20.0%	20.0%	0.0%	100.0%
博士班 合計	22.5%	45.0%	25.0%	2.5%	5.0%	100.0%
總計	8.9%	40.0%	31.7%	13.6%	5.9%	100.0%

### 7. 學校提供充分的生活與課業輔導

學士班								
<b>系</b> 所	非常 同意	同意	無意見	不同意	非常 不同意	總計		
二年制呼吸治療學系在職專班	0.0%	37.5%	37.5%	12.5%	12.5%	100.0%		
二年制護理學系在職專班	16.7%	50.0%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%		
口腔衛生學系	12.5%	25.0%	62.5%	0.0%	0.0%	100.0%		

中國藥學暨中藥資源學系	2.8%	44.4%	47.2%	5.6%	0.0%	100.0%
中醫學系乙組	6.0%	22.0%	54.0%	14.0%	4.0%	100.0%
中醫學系甲組						
	12.2%	31.7%	34.1%	12.2%	9.8%	100.0%
公共衛生學系	2.7%	40.5%	40.5%	16.2%	0.0%	100.0%
牙醫學系	14.0%	44.0%	40.0%	2.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系	0.0%	48.9%	33.3%	8.9%	8.9%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系	12.2%	77.6%	8.2%	0.0%	2.0%	100.0%
物理治療學系	2.1%	54.2%	37.5%	6.3%	0.0%	100.0%
健康風險管理學系	68.2%	22.7%	4.5%	0.0%	4.5%	100.0%
運動醫學系	2.6%	43.6%	43.6%	10.3%	0.0%	100.0%
學士後中醫學系	2.5%	27.8%	44.3%	12.7%	12.7%	100.0%
營養學系	5.8%	38.5%	40.4%	13.5%	1.9%	100.0%
職業安全與衛生學系	2.9%	29.4%	55.9%	11.8%	0.0%	100.0%
醫務管理學系	3.2%	45.2%	32.3%	16.1%	3.2%	100.0%
醫學系	13.3%	40.6%	41.1%	4.4%	0.6%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	16.7%	51.9%	27.8%	3.7%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系	13.6%	25.0%	50.0%	6.8%	4.5%	100.0%
藥學系	2.9%	29.4%	56.5%	8.8%	2.4%	100.0%
護理學系	15.1%	37.7%	39.6%	7.5%	0.0%	100.0%
學士班 合計	8.9%	38.9%	41.4%	8.0%	2.8%	100.0%
	碩士	:班				
<b>系</b> 所	非常	同意	無意見	不同意	非常	總計
	同意	25.00/	75.00/	0.00/	不同意	100.00/
	0.0%	25.0%	75.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	33.3%	0.0%	33.3%	33.3%	0.0%	100.0%
中醫學系碩士班	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中獸醫碩士學位學程	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系碩士班	58.3%	8.3%	25.0%	8.3%	0.0%	100.0%
牙醫學系碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系碩士班	0.0%	37.5%	37.5%	25.0%	0.0%	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程	66.7%	0.0%	0.0%	33.3%	0.0%	100.0%
生物醫學研究所碩士班	7.4%	33.3%	55.6%	3.7%	0.0%	100.0%

生物醫學影像暨放射科學學系碩士班物理治療學系復健科學碩士班	16.7%	66.7%	0.0%	0.0%	16.7%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班					20.770	100.076
	20.0%	40.0%	40.0%	0.0%	0.0%	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
針灸研究所碩士班	20.0%	40.0%	40.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所碩士班	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%
製藥碩士學位學程	25.0%	25.0%	25.0%	25.0%	0.0%	100.0%
營養學系碩士班	0.0%	40.0%	53.3%	6.7%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士在職專班	25.0%	25.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士班	0.0%	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士在職專班	8.3%	58.3%	25.0%	8.3%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士班	0.0%	31.6%	42.1%	15.8%	10.5%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班	0.0%	55.6%	44.4%	0.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系碩士班	0.0%	22.2%	55.6%	0.0%	22.2%	100.0%
藥學系碩士班	18.2%	36.4%	27.3%	18.2%	0.0%	100.0%
護理學系碩士班	50.0%	30.0%	20.0%	0.0%	0.0%	100.0%
碩士班 合計	14.5%	33.5%	41.3%	7.8%	2.8%	100.0%
	博士	-班				
4.55	非常		<u></u>		非常	
<u> </u>	同意	同意	無意見	不同意	不同意	總計
中國藥學暨中藥資源學系博士班	0.0%	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系博士班	25.0%	25.0%	37.5%	0.0%	12.5%	100.0%
公共衛生學系博士班	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系博士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
老化醫學博士學位學程	50.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所博士班	25.0%	50.0%	0.0%	0.0%	25.0%	100.0%
營養學系博士班	0.0%	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
癌症生物與藥物研發博士學位學程	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
臨床醫學研究所博士班	12.5%	37.5%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
轉譯醫學博士學位學程	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥學系博士班	20.0%	0.0%	60.0%	20.0%	0.0%	100.0%
博士班 合計	25.0%	32.5%	35.0%	2.5%	5.0%	100.0%
		38.0%	41.2%	7.8%	2.9%	100.0%

#### 8. 學校提供良好的行政服務

	學士					
<u> </u>	非常 同意	同意	無意見	不同意	非常 不同意	總計
二年制呼吸治療學系在職專班	0.0%	37.5%	50.0%	0.0%	12.5%	100.0%
二年制護理學系在職專班	16.7%	66.7%	16.7%	0.0%	0.0%	100.0%
口腔衛生學系	0.0%	50.0%	12.5%	25.0%	12.5%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系	2.8%	50.0%	47.2%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系乙組	6.0%	24.0%	50.0%	16.0%	4.0%	100.0%
中醫學系甲組	12.2%	39.0%	29.3%	9.8%	9.8%	100.0%
公共衛生學系	2.7%	62.2%	29.7%	2.7%	2.7%	100.0%
牙醫學系	18.0%	50.0%	30.0%	0.0%	2.0%	100.0%
生物科技學系	2.2%	53.3%	33.3%	6.7%	4.4%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系	0.0%	77.6%	16.3%	4.1%	2.0%	100.0%
物理治療學系	2.1%	54.2%	29.2%	10.4%	4.2%	100.0%
健康風險管理學系	72.7%	13.6%	9.1%	4.5%	0.0%	100.0%
運動醫學系	5.1%	53.8%	28.2%	7.7%	5.1%	100.0%
學士後中醫學系	5.1%	27.8%	44.3%	11.4%	11.4%	100.0%
營養學系	9.6%	46.2%	36.5%	3.8%	3.8%	100.0%
職業安全與衛生學系	5.9%	26.5%	52.9%	8.8%	5.9%	100.0%
醫務管理學系	9.7%	48.4%	32.3%	3.2%	6.5%	100.0%
醫學系	13.3%	43.9%	38.3%	3.3%	1.1%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	20.4%	55.6%	18.5%	5.6%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系	11.4%	45.5%	34.1%	6.8%	2.3%	100.0%
藥學系	3.5%	43.5%	42.4%	8.8%	1.8%	100.0%
護理學系	7.5%	41.5%	41.5%	5.7%	3.8%	100.0%
學士班 合計	9.2%	45.2%	35.6%	6.5%	3.5%	100.0%
	碩士	-班				
<b>系</b> 所	非常 同意	同意	無意見	不同意	非常 不同意	總計
中西醫結合研究所碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	33.3%	33.3%	0.0%	33.3%	0.0%	100.0%

中醫學系碩士班	20.0%	0.0%	80.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中獸醫碩士學位學程	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系碩士班	66.7%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
牙醫學系碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系碩士班	0.0%	25.0%	25.0%	37.5%	12.5%	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程	66.7%	0.0%	0.0%	0.0%	33.3%	100.0%
生物醫學研究所碩士班	14.8%	44.4%	29.6%	3.7%	7.4%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	16.7%	66.7%	0.0%	0.0%	16.7%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班	20.0%	40.0%	40.0%	0.0%	0.0%	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
針灸研究所碩士班	20.0%	80.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
製藥碩士學位學程	50.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
營養學系碩士班	0.0%	40.0%	53.3%	6.7%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士在職專班	25.0%	25.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士班	0.0%	25.0%	50.0%	25.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士在職專班	16.7%	66.7%	16.7%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士班	10.5%	42.1%	26.3%	10.5%	10.5%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班	0.0%	55.6%	33.3%	11.1%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系碩士班	11.1%	55.6%	11.1%	22.2%	0.0%	100.0%
藥學系碩士班	9.1%	54.5%	27.3%	9.1%	0.0%	100.0%
護理學系碩士班	40.0%	40.0%	20.0%	0.0%	0.0%	100.0%
碩士班 合計	17.9%	42.5%	28.5%	7.3%	3.9%	100.0%
	博士	班				
┃ 系所	非常	同意	無意見	不同意	非常	總計
<b>が</b> 加	同意	川思	無忌允	小川忠	不同意	#100 日 I
中國藥學暨中藥資源學系博士班	0.0%	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系博士班	25.0%	25.0%	25.0%	25.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系博士班	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系博士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
老化醫學博士學位學程	50.0%	0.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所博士班	25.0%	50.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%

營養學系博士班	0.0%	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
癌症生物與藥物研發博士學位學程	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
臨床醫學研究所博士班	12.5%	50.0%	37.5%	0.0%	0.0%	100.0%
轉譯醫學博士學位學程	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥學系博士班	40.0%	20.0%	40.0%	0.0%	0.0%	100.0%
博士班 合計	27.5%	37.5%	30.0%	5.0%	0.0%	100.0%
總計	10.9%	44.6%	34.5%	6.5%	3.5%	100.0%

# 十八、107 學年度畢業滿一年畢業生對就讀系所的滿意度

	學_	 b班				
2. FC	非常	洪幸	並治	不滿	非常	<b>/</b> ⁄宛 ≐⊥
系所 	滿意	滿意	普通	意	不滿意	總計
二年制呼吸治療學系在職專班	0.0%	37.5%	50.0%	12.5%	0.0%	100.0%
二年制護理學系在職專班	41.7%	58.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
口腔衛生學系	0.0%	62.5%	37.5%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系	13.9%	75.0%	11.1%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系乙組	4.0%	32.0%	48.0%	14.0%	2.0%	100.0%
中醫學系甲組	4.9%	41.5%	36.6%	12.2%	4.9%	100.0%
公共衛生學系	5.4%	51.4%	37.8%	5.4%	0.0%	100.0%
牙醫學系	22.0%	58.0%	20.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系	13.3%	44.4%	35.6%	0.0%	6.7%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系	26.5%	63.3%	10.2%	0.0%	0.0%	100.0%
物理治療學系	12.5%	56.3%	22.9%	6.3%	2.1%	100.0%
健康風險管理學系	68.2%	22.7%	4.5%	4.5%	0.0%	100.0%
運動醫學系	10.3%	56.4%	28.2%	5.1%	0.0%	100.0%
學士後中醫學系	1.3%	36.7%	48.1%	10.1%	3.8%	100.0%
營養學系	13.5%	57.7%	25.0%	1.9%	1.9%	100.0%
職業安全與衛生學系	8.8%	47.1%	38.2%	5.9%	0.0%	100.0%
醫務管理學系	12.9%	58.1%	29.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫學系	12.2%	58.9%	28.3%	0.6%	0.0%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	20.4%	61.1%	18.5%	0.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系	22.7%	38.6%	31.8%	6.8%	0.0%	100.0%
藥學系	5.9%	62.9%	27.1%	3.5%	0.6%	100.0%
護理學系	15.1%	71.7%	11.3%	1.9%	0.0%	100.0%
學士班 合計	12.9%	54.5%	27.8%	3.8%	1.1%	100.0%
	碩=	上班				
<u> </u>	非常	<b>准辛</b>	並活	不滿	非常	火肉 ≘∔
<u> </u>	滿意	滿意	普通	意	不滿意	總計
中西醫結合研究所碩士班	25.0%	75.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系碩士班	33.3%	33.3%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%

中醫學系碩士班 20.0% 60.0% 20.0% 0.0% 0.0% 100.0% 中緊醫碩士學位學程 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 公共衛生學系碩士班 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 10		1	1	1		1	1
公共衛生學系碩士班       66.7%       8.3%       25.0%       0.0%       0.0%       100.0%         牙醫學系碩士班       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         生物科技學系碩士班       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         生物醫學所究所碩士班       11.1%       66.7%       0.0%       16.7%       0.0%       100.0%         生物醫學系像聲放射科學學系碩士班       16.7%       66.7%       0.0%       16.7%       0.0%       100.0%         增量系确学系像健科學碩士班       20.0%       66.7%       0.0%       16.7%       0.0%       100.0%         增量系确学系像性科學碩士班       20.0%       66.7%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         对金研究所碩士班       20.0%       60.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         基礎醫學不原用生班       25.0%       25.0%       25.0%       0.0%       0.0%       100.0%         養育主學系碩士班       25.0%       25.0%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         職業安全與衛生學系碩士班       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         醫學檢營學孫碩士班       15.8%       73.7%       10.5%       0.0%       0.0%       100.0%     <	中醫學系碩士班	20.0%	60.0%	20.0%	0.0%	0.0%	100.0%
	中獸醫碩士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系領土班	公共衛生學系碩士班	66.7%	8.3%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程 11.1% 66.7% 22.2% 0.0% 0.0% 100.0% 生物醫學研究所碩士班 11.1% 66.7% 22.2% 0.0% 0.0% 100.0% 100.0% 生物醫學影像暨放射科學學系碩士班 16.7% 66.7% 0.0% 16.7% 0.0% 100.0% 物理治療學系復健科學碩士班 20.0% 60.0% 20.0% 0.0% 0.0% 100.0% 針灸研究所碩士班 20.0% 60.0% 0.0% 0.0% 100.0% 針灸研究所碩士班 20.0% 60.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 建礎醫學研究所碩士班 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 整礎醫學研究所碩士班 25.0% 25.0% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0% 營養學系碩士學和學程 25.0% 25.0% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0% 避業安全與衛生學系碩士在職專班 25.0% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0% 100.0% 避業安全與衛生學系碩士班 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 100.	牙醫學系碩士班	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學研究所碩士班       11.1%       66.7%       22.2%       0.0%       0.0%       100.0%         生物醫學影像暨放射科學學系碩士班       16.7%       66.7%       0.0%       16.7%       0.0%       100.0%         物理治療學系復健科學碩士班       20.0%       60.0%       20.0%       0.0%       0.0%       100.0%         針灸研究所碩士班       20.0%       60.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         基礎醫學研究所碩士班       20.0%       60.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         整藥碩士學位學程       25.0%       25.0%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         營養學系碩士班       26.7%       26.7%       46.7%       0.0%       0.0%       100.0%         職業安全與衛生學系碩士在職專班       25.0%       50.0%       25.0%       0.0%       0.0%       100.0%         醫務管理學系碩士班       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         醫療管理學系碩士班       15.8%       73.7%       10.5%       0.0%       0.0%       100.0%         蘇附       18.2%       54.5%       18.2%       9.1%       0.0%       100.0%         實際學系碩士班       18.2%       54.5%       18.2%       9.1%       0.0%       100.0%         實學系	生物科技學系碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系碩士班 16.7% 66.7% 0.0% 16.7% 0.0% 100.0% 物理治療學系復健科學碩士班 20.0% 60.0% 20.0% 0.0% 0.0% 100.0% 会品暨藥物安全碩士學位學程 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 100.0% 針灸研究所碩士班 20.0% 60.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 基礎醫學研究所碩士班 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 製藥碩士學位學程 25.0% 25.0% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0% 超業安全與衛生學系碩士在職專班 26.7% 26.7% 46.7% 0.0% 0.0% 100.0% 職業安全與衛生學系碩士在職專班 25.0% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0% 超素發管理學系碩士班 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0% 超素發管理學系碩士在職專班 25.0% 75.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 超素發管理學系碩士在職專班 25.0% 75.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 超素發管理學系碩士班 15.8% 73.7% 10.5% 0.0% 0.0% 100.0% 经事务碩士班 15.8% 73.7% 10.5% 0.0% 0.0% 100.0% 第用化妝品學系碩士班 0.0% 66.7% 33.3% 0.0% 0.0% 100.0% 藥學系碩士班 18.2% 54.5% 18.2% 9.1% 0.0% 100.0% 護理學系碩士班 60.0% 40.0% 0.0% 0.0% 100.0% 100.0% 積土班合計 23.5% 55.3% 19.0% 2.2% 0.0% 100.0% 中醫學系博士班 60.0% 40.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 中醫學系博士班 12.5% 62.5% 12.5% 12.5% 0.0% 100.0% 2.4% 科技學系博士班 66.7% 33.3% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 2.4% 科技學系博士學科技學系博士學科技學科技學系述學科技學系述學科技學系述學科技學系述學科技學系述學系述學科技學系述學系述學不可以來述學不	生物醫學工程碩士學位學程	66.7%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班       20.0%       60.0%       20.0%       0.0%       100.0%         食品暨藥物安全碩士學位學程       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         針灸研究所碩士班       20.0%       60.0%       0.0%       20.0%       0.0%       100.0%         基礎醫學研究所碩士班       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         營養學系碩士學位學程       25.0%       25.0%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         營養學系碩士班       26.7%       26.7%       46.7%       0.0%       0.0%       100.0%         職業安全與衛生學系碩士在職專班       25.0%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         醫務管理學系碩士班       15.8%       73.7%       10.5%       0.0%       100.0%         醫學檢驗生物技術學系碩士班       0.0%       66.7%       33.3%       0.0%       0.0%       100.0%         藥學系碩士班       18.2%       54.5%       18.2%       9.1%       0.0%       100.0%         藥學系碩士班       60.0%       44.4%       44.4%       11.1%       0.0%       100.0%         養學系碩士班       18.2%       54.5%       18.2%       9.1%       0.0%       100.0%         養學學系碩士班       60.0%	生物醫學研究所碩士班	11.1%	66.7%	22.2%	0.0%	0.0%	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       100.0%         針灸研究所碩士班       20.0%       60.0%       0.0%       20.0%       0.0%       100.0%         基礎醫學研究所碩士班       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         營養學系碩士學位學程       25.0%       25.0%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         職業安全與衛生學系碩士班       26.7%       26.7%       46.7%       0.0%       0.0%       100.0%         職業安全與衛生學系碩士班       50.0%       50.0%       25.0%       0.0%       0.0%       100.0%         醫務管理學系碩士班       25.0%       75.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         醫學檢驗生物技術學系碩士班       15.8%       73.7%       10.5%       0.0%       0.0%       100.0%         藥用化妝品學系碩士班       0.0%       44.4%       44.4%       11.1%       0.0%       100.0%         藥學系碩士班       18.2%       54.5%       18.2%       9.1%       0.0%       100.0%         養理學系碩士班       60.0%       40.0%       0.0%       0.0%       100.0%         養理學系碩士班 合計       23.5%       55.3%       19.0%       2.2%       0.0%       100.0%         養田學學系傳生班合計	生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	16.7%	66.7%	0.0%	16.7%	0.0%	100.0%
針灸研究所碩士班       20.0%       60.0%       0.0%       20.0%       0.0%       100.0%         基礎醫學研究所碩士班       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         製藥碩士學位學程       25.0%       25.0%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         營養學系碩士班       26.7%       26.7%       46.7%       0.0%       0.0%       100.0%         職業安全與衛生學系碩士在職專班       25.0%       50.0%       25.0%       0.0%       0.0%       100.0%         醫務管理學系碩士在職專班       25.0%       75.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         醫務管理學系碩士班       15.8%       73.7%       10.5%       0.0%       0.0%       100.0%         醫學檢驗生物技術學系碩士班       0.0%       66.7%       33.3%       0.0%       0.0%       100.0%         藥學系碩士班       18.2%       54.5%       18.2%       9.1%       0.0%       100.0%         護理學系碩士班       60.0%       40.0%       0.0%       0.0%       100.0%         東門       新介       清意       新倉       下滿意       東常       本滿意       東常       本滿意       中國       中國       2.2%       0.0%       100.0%       100.0%       100.0%       100.0%       0.	物理治療學系復健科學碩士班	20.0%	60.0%	20.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所碩士班       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         製藥碩士學位學程       25.0%       25.0%       50.0%       0.0%       0.0%       100.0%         營養學系碩士班       26.7%       26.7%       46.7%       0.0%       0.0%       100.0%         職業安全與衛生學系碩士在職專班       25.0%       50.0%       25.0%       0.0%       0.0%       100.0%         醫務管理學系碩士在職專班       25.0%       75.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         醫務管理學系碩士班       15.8%       73.7%       10.5%       0.0%       0.0%       100.0%         醫學檢驗生物技術學系碩士班       0.0%       66.7%       33.3%       0.0%       0.0%       100.0%         藥學系碩士班       18.2%       54.5%       18.2%       9.1%       0.0%       100.0%         藥學系碩士班       60.0%       40.0%       0.0%       0.0%       100.0%         實理學系碩士班       66.0%       40.0%       0.0%       0.0%       100.0%         實理學系碩士班       66.0%       40.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         實理學系碩士班 合計       33.3%       55.3%       19.0%       2.2%       0.0%       100.0%	食品暨藥物安全碩士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
製藥碩士學位學程 25.0% 25.0% 50.0% 0.0% 100.0% 營養學系碩士班 26.7% 26.7% 46.7% 0.0% 0.0% 100.0% 職業安全與衛生學系碩士在職專班 25.0% 50.0% 25.0% 0.0% 0.0% 100.0% 職業安全與衛生學系碩士班 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 醫務管理學系碩士在職專班 25.0% 75.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 醫務管理學系碩士在職專班 25.0% 75.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 醫學檢驗生物技術學系碩士班 0.0% 66.7% 33.3% 0.0% 0.0% 100.0% 藥用化妝品學系碩士班 0.0% 44.4% 44.4% 11.1% 0.0% 100.0% 藥學系碩士班 18.2% 54.5% 18.2% 9.1% 0.0% 100.0% 護理學系碩士班 60.0% 40.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 碩士班 合計 23.5% 55.3% 19.0% 2.2% 0.0% 100.0% 中國藥學暨中藥資源學系博士班 33.3% 66.7% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 中國藥學暨中藥資源學系博士班 12.5% 62.5% 12.5% 12.5% 0.0% 100.0% 公共衛生學系博士班 66.7% 33.3% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 生物科技學系博士班 66.7% 33.3% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 老化醫學博士學位學程 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0%	針灸研究所碩士班	20.0%	60.0%	0.0%	20.0%	0.0%	100.0%
營養學系碩士班 26.7% 26.7% 46.7% 0.0% 0.0% 100.0% 職業安全與衛生學系碩士在職專班 25.0% 50.0% 25.0% 0.0% 0.0% 100.0% 職業安全與衛生學系碩士班 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 醫務管理學系碩士班 15.8% 73.7% 10.5% 0.0% 0.0% 100.0% 醫學檢驗生物技術學系碩士班 0.0% 66.7% 33.3% 0.0% 0.0% 100.0% 藥用化妝品學系碩士班 18.2% 54.5% 18.2% 9.1% 0.0% 100.0% 護理學系碩士班 60.0% 44.4% 44.4% 11.1% 0.0% 100.0% 護理學系碩士班 60.0% 40.0% 0.0% 0.0% 100.0% 100.0% 積土班 合計 23.5% 55.3% 19.0% 2.2% 0.0% 100.0% 中國藥學暨中藥資源學系博士班 33.3% 66.7% 0.0% 0.0% 100.0% 中國藥學暨中藥資源學系博士班 12.5% 62.5% 12.5% 12.5% 0.0% 100.0% 公共衛生學系博士班 66.7% 33.3% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 公共衛生學系博士班 66.7% 33.3% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 全物科技學系博士班 66.7% 33.3% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 24.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 24.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 0.0%	基礎醫學研究所碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士在職專班 25.0% 50.0% 25.0% 0.0% 0.0% 100.0% 職業安全與衛生學系碩士班 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 醫務管理學系碩士在職專班 25.0% 75.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 醫務管理學系碩士班 15.8% 73.7% 10.5% 0.0% 0.0% 100.0% 醫學檢驗生物技術學系碩士班 0.0% 66.7% 33.3% 0.0% 0.0% 100.0% 藥用化妝品學系碩士班 0.0% 44.4% 44.4% 11.1% 0.0% 100.0% 藥學系碩士班 18.2% 54.5% 18.2% 9.1% 0.0% 100.0% 護理學系碩士班 60.0% 40.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 預士班 合計 23.5% 55.3% 19.0% 2.2% 0.0% 100.	製藥碩士學位學程	25.0%	25.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士班 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0% 醫務管理學系碩士在職專班 25.0% 75.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 醫務管理學系碩士班 15.8% 73.7% 10.5% 0.0% 0.0% 100.0% 醫學檢驗生物技術學系碩士班 0.0% 66.7% 33.3% 0.0% 0.0% 100.0% 藥用化妝品學系碩士班 0.0% 44.4% 44.4% 11.1% 0.0% 100.0% 藥學系碩士班 18.2% 54.5% 18.2% 9.1% 0.0% 100.0% 護理學系碩士班 60.0% 40.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 碩士班 合計 23.5% 55.3% 19.0% 2.2% 0.0% 100.0% 大方 清意 清意 第章 不滿 非常 宗 本滿意 中國藥學暨中藥資源學系博士班 33.3% 66.7% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 中醫學系博士班 12.5% 62.5% 12.5% 12.5% 0.0% 100.0% 公共衛生學系博士班 66.7% 33.3% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 生物科技學系博士班 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 全化醫學博士學位學程 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 老化醫學博士學位學程 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0%	營養學系碩士班	26.7%	26.7%	46.7%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士在職專班 25.0% 75.0% 0.0% 0.0% 100.0% 醫務管理學系碩士班 15.8% 73.7% 10.5% 0.0% 0.0% 100.0% 醫學檢驗生物技術學系碩士班 0.0% 66.7% 33.3% 0.0% 0.0% 100.0% 藥用化妝品學系碩士班 0.0% 44.4% 44.4% 11.1% 0.0% 100.0% 藥學系碩士班 60.0% 40.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 碩士班 合計 23.5% 55.3% 19.0% 2.2% 0.0% 100.0% 博士班	職業安全與衛生學系碩士在職專班	25.0%	50.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士班       15.8%       73.7%       10.5%       0.0%       100.0%         醫學檢驗生物技術學系碩士班       0.0%       66.7%       33.3%       0.0%       0.0%       100.0%         藥學系碩士班       18.2%       54.5%       18.2%       9.1%       0.0%       100.0%         藥學系碩士班       18.2%       54.5%       18.2%       9.1%       0.0%       100.0%         護理學系碩士班       60.0%       40.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         博士班 含計       23.5%       55.3%       19.0%       2.2%       0.0%       100.0%         博士班         東常 滿意       不滿 意       非常 不滿意       總計         中國藥學暨中藥資源學系博士班       12.5%       62.5%       12.5%       0.0%       100.0%         公共衛生學系博士班       66.7%       33.3%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         生物科技學系博士班       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         老化醫學博士學位學程       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%	職業安全與衛生學系碩士班	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班       0.0%       66.7%       33.3%       0.0%       0.0%       100.0%         藥用化妝品學系碩士班       0.0%       44.4%       44.4%       11.1%       0.0%       100.0%         藥學系碩士班       18.2%       54.5%       18.2%       9.1%       0.0%       100.0%         護理學系碩士班       60.0%       40.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         中國業學所之班       非常 滿意       本滿意       不滿 意       非常 不滿意       總計         中國藥學暨中藥資源學系博士班       12.5%       62.5%       12.5%       0.0%       100.0%         公共衛生學系博士班       66.7%       33.3%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         生物科技學系博士班       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         老化醫學博士學位學程       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%	醫務管理學系碩士在職專班	25.0%	75.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系碩士班       0.0%       44.4%       44.4%       11.1%       0.0%       100.0%         藥學系碩士班       18.2%       54.5%       18.2%       9.1%       0.0%       100.0%         護理學系碩士班       60.0%       40.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         博士班         東京所       事常 滿意       不滿 意       非常 完成       本滿意       總計         中國藥學暨中藥資源學系博士班       33.3%       66.7%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         中醫學系博士班       12.5%       62.5%       12.5%       12.5%       0.0%       100.0%         公共衛生學系博士班       66.7%       33.3%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         老化醫學博士學位學程       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%	醫務管理學系碩士班	15.8%	73.7%	10.5%	0.0%	0.0%	100.0%
藥學系碩士班       18.2%       54.5%       18.2%       9.1%       0.0%       100.0%         護理學系碩士班       60.0%       40.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         博士班         東京       大滿       非常       本滿       非常       未滿       無常       未滿意       細計         中國藥學暨中藥資源學系博士班       33.3%       66.7%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         中醫學系博士班       12.5%       62.5%       12.5%       12.5%       0.0%       100.0%         公共衛生學系博士班       66.7%       33.3%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         生物科技學系博士班       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         老化醫學博士學位學程       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%	醫學檢驗生物技術學系碩士班	0.0%	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
護理學系碩士班       60.0%       40.0%       0.0%       0.0%       100.0%         碩士班 合計       23.5%       55.3%       19.0%       2.2%       0.0%       100.0%         博士班         非常 滿意       不滿 意       非常 不滿意       總計         中國藥學暨中藥資源學系博士班       33.3%       66.7%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         中醫學系博士班       12.5%       62.5%       12.5%       12.5%       0.0%       100.0%         公共衛生學系博士班       66.7%       33.3%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         生物科技學系博士班       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         老化醫學博士學位學程       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%	藥用化妝品學系碩士班	0.0%	44.4%	44.4%	11.1%	0.0%	100.0%
碩士班 合計23.5%55.3%19.0%2.2%0.0%100.0%中國藥學暨中藥資源學系博士班非常 滿意 滿意普通 滿意不滿 意 意非常 不滿意 不滿意總計中國藥學暨中藥資源學系博士班33.3%66.7%0.0%0.0%0.0%100.0%中醫學系博士班12.5%62.5%12.5%12.5%0.0%100.0%公共衛生學系博士班66.7%33.3%0.0%0.0%0.0%100.0%生物科技學系博士班0.0%100.0%0.0%0.0%0.0%100.0%老化醫學博士學位學程50.0%50.0%0.0%0.0%0.0%100.0%	藥學系碩士班	18.2%	54.5%	18.2%	9.1%	0.0%	100.0%
博士班           条所         非常 滿意         滿意 高         不滿 元滿意         非常 不滿意         總計 不滿意           中國藥學暨中藥資源學系博士班         33.3%         66.7%         0.0%         0.0%         0.0%         100.0%           中醫學系博士班         12.5%         62.5%         12.5%         12.5%         0.0%         100.0%           公共衛生學系博士班         66.7%         33.3%         0.0%         0.0%         0.0%         100.0%           生物科技學系博士班         0.0%         100.0%         0.0%         0.0%         0.0%         100.0%           老化醫學博士學位學程         50.0%         50.0%         0.0%         0.0%         0.0%         100.0%	護理學系碩士班	60.0%	40.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
条所非常 滿意滿意普通不滿 意非常 不滿意總計中國藥學暨中藥資源學系博士班33.3%66.7%0.0%0.0%0.0%100.0%中醫學系博士班12.5%62.5%12.5%12.5%0.0%100.0%公共衛生學系博士班66.7%33.3%0.0%0.0%0.0%100.0%生物科技學系博士班0.0%100.0%0.0%0.0%0.0%100.0%老化醫學博士學位學程50.0%50.0%0.0%0.0%0.0%100.0%	碩士班 合計	23.5%	55.3%	19.0%	2.2%	0.0%	100.0%
条所滿意濇實通意不滿意中國藥學暨中藥資源學系博士班33.3%66.7%0.0%0.0%0.0%100.0%中醫學系博士班12.5%62.5%12.5%12.5%0.0%100.0%公共衛生學系博士班66.7%33.3%0.0%0.0%0.0%100.0%生物科技學系博士班0.0%100.0%0.0%0.0%0.0%100.0%老化醫學博士學位學程50.0%50.0%0.0%0.0%0.0%100.0%		博=	上班				
滿意       意       不滿意         中國藥學暨中藥資源學系博士班       33.3%       66.7%       0.0%       0.0%       100.0%         中醫學系博士班       12.5%       62.5%       12.5%       12.5%       0.0%       100.0%         公共衛生學系博士班       66.7%       33.3%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         生物科技學系博士班       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         老化醫學博士學位學程       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%	多所	非常	湛音	並涌	不滿	非常	幺囪 宣十
中醫學系博士班 12.5% 62.5% 12.5% 12.5% 0.0% 100.0% 公共衛生學系博士班 66.7% 33.3% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 生物科技學系博士班 0.0% 100.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0% 老化醫學博士學位學程 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0%	本口  	滿意	/	日四	意	不滿意	がい日
公共衛生學系博士班       66.7%       33.3%       0.0%       0.0%       100.0%         生物科技學系博士班       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%         老化醫學博士學位學程       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%	中國藥學暨中藥資源學系博士班	33.3%	66.7%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系博士班       0.0%       100.0%       0.0%       0.0%       100.0%         老化醫學博士學位學程       50.0%       50.0%       0.0%       0.0%       0.0%       100.0%	中醫學系博士班	12.5%	62.5%	12.5%	12.5%	0.0%	100.0%
老化醫學博士學位學程 50.0% 50.0% 0.0% 0.0% 100.0%	公共衛生學系博士班	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
	生物科技學系博士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
基礎醫學研究所博士班 25.0% 50.0% 25.0% 0.0% 0.0% 100.0%	老化醫學博士學位學程	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
	基礎醫學研究所博士班	25.0%	50.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%

營養學系博士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
癌症生物與藥物研發博士學位學程	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
臨床醫學研究所博士班	12.5%	62.5%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
轉譯醫學博士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥學系博士班	20.0%	60.0%	20.0%	0.0%	0.0%	100.0%
博士班 合計	25.0%	60.0%	12.5%	2.5%	0.0%	100.0%
總計	14.6%	54.7%	26.2%	3.5%	0.9%	100.0%

# 十九、107 學年度畢業滿一年畢業生對學校的整理滿意度

	學 ]	 b班				
系所	非常 滿意	滿意	普通	不滿意	非常 不滿意	總計
二年制呼吸治療學系在職專班	0.0%	37.5%	50.0%	0.0%	12.5%	100.0%
二年制護理學系在職專班	33.3%	66.7%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
口腔衛生學系	0.0%	50.0%	37.5%	12.5%	0.0%	100.0%
中國藥學暨中藥資源學系	0.0%	41.7%	52.8%	5.6%	0.0%	100.0%
中醫學系乙組	2.0%	24.0%	56.0%	12.0%	6.0%	100.0%
中醫學系甲組	4.9%	26.8%	51.2%	12.2%	4.9%	100.0%
公共衛生學系	5.4%	37.8%	32.4%	16.2%	8.1%	100.0%
牙醫學系	12.0%	46.0%	34.0%	4.0%	4.0%	100.0%
生物科技學系	2.2%	42.2%	42.2%	4.4%	8.9%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系	4.1%	69.4%	24.5%	0.0%	2.0%	100.0%
物理治療學系	0.0%	39.6%	52.1%	8.3%	0.0%	100.0%
健康風險管理學系	68.2%	18.2%	4.5%	9.1%	0.0%	100.0%
運動醫學系	2.6%	48.7%	41.0%	5.1%	2.6%	100.0%
學士後中醫學系	0.0%	21.5%	44.3%	20.3%	13.9%	100.0%
營養學系	3.8%	38.5%	44.2%	11.5%	1.9%	100.0%
職業安全與衛生學系	2.9%	29.4%	55.9%	8.8%	2.9%	100.0%
醫務管理學系	6.5%	32.3%	51.6%	9.7%	0.0%	100.0%
醫學系	8.3%	50.6%	37.8%	3.3%	0.0%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系	7.4%	50.0%	37.0%	5.6%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系	6.8%	38.6%	43.2%	6.8%	4.5%	100.0%
藥學系	2.9%	38.8%	40.0%	15.3%	2.9%	100.0%
護理學系	5.7%	41.5%	47.2%	5.7%	0.0%	100.0%
學士班 合計	6.0%	40.7%	41.2%	8.8%	3.2%	100.0%
	碩士	上班				
<u></u> 系所	非常滿意	滿意	普通	不滿意	非常 不滿意	總計
中西醫結合研究所碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%

中國藥學暨中藥資源學系碩士班	33.3%	0.0%	66.7%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系碩士班	20.0%	60.0%	20.0%	0.0%	0.0%	100.0%
中獸醫碩士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
公共衛生學系碩士班	25.0%	41.7%	25.0%	8.3%	0.0%	100.0%
牙醫學系碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系碩士班	0.0%	37.5%	37.5%	25.0%	0.0%	100.0%
生物醫學工程碩士學位學程	66.7%	0.0%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學研究所碩士班	7.4%	59.3%	33.3%	0.0%	0.0%	100.0%
生物醫學影像暨放射科學學系碩士班	16.7%	50.0%	16.7%	0.0%	16.7%	100.0%
物理治療學系復健科學碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
食品暨藥物安全碩士學位學程	0.0%	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	100.0%
針灸研究所碩士班	20.0%	40.0%	20.0%	0.0%	20.0%	100.0%
基礎醫學研究所碩士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
製藥碩士學位學程	25.0%	25.0%	50.0%	0.0%	0.0%	100.0%
營養學系碩士班	0.0%	40.0%	53.3%	6.7%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士在職專班	25.0%	50.0%	25.0%	0.0%	0.0%	100.0%
職業安全與衛生學系碩士班	0.0%	50.0%	25.0%	25.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士在職專班	16.7%	66.7%	16.7%	0.0%	0.0%	100.0%
醫務管理學系碩士班	5.3%	57.9%	26.3%	10.5%	0.0%	100.0%
醫學檢驗生物技術學系碩士班	0.0%	55.6%	44.4%	0.0%	0.0%	100.0%
藥用化妝品學系碩士班	0.0%	44.4%	33.3%	11.1%	11.1%	100.0%
藥學系碩士班	0.0%	45.5%	54.5%	0.0%	0.0%	100.0%
護理學系碩士班	60.0%	40.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
碩士班 合計	12.3%	51.4%	30.2%	4.5%	1.7%	100.0%
	博士	上班				
<b>系</b> 所	非常	滿意	普通	不准辛	非常	總計
<b>が</b> 川	滿意	/	日週	不滿意	不滿意	が心 百一
中國藥學暨中藥資源學系博士班	0.0%	33.3%	66.7%	0.0%	0.0%	100.0%
中醫學系博士班	12.5%	62.5%	12.5%	12.5%	0.0%	100.0%
公共衛生學系博士班	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
生物科技學系博士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
老化醫學博士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
						· ·

基礎醫學研究所博士班	25.0%	50.0%	0.0%	0.0%	25.0%	100.0%
營養學系博士班	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
癌症生物與藥物研發博士學位學程	66.7%	33.3%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
臨床醫學研究所博士班	12.5%	50.0%	37.5%	0.0%	0.0%	100.0%
轉譯醫學博士學位學程	0.0%	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%
藥學系博士班	20.0%	40.0%	40.0%	0.0%	0.0%	100.0%
博士班 合計	20.0%	55.0%	20.0%	2.5%	2.5%	100.0%
總計	7.3%	42.5%	39.1%	8.1%	3.0%	100.0%